Gudrun Heinrichmeyer, Christina-Cornelia Mager

DIE LÖSUNG steht an der Decke

Dieses ebook wurde erstellt bei
Verlagslogo

Inhaltsverzeichnis

Titel

Gebrauchsanweisung

Vorwort der Autorinnen

Willkommen im Club-Maed

Veranstaltungsort:

Anmeldeformular sBarcamp: Albert Muster

Anmeldeformular sBarcamp: Andrea Muster-Caro

Anmeldeformular sBarcamp: Elsbeth Schaf

Anmeldeformular sBarcamp: Dr. Wolfgang Engström

Anmeldeformular sBarcamp: Delfinmensch

Anmeldeformular sBarcamp: Prof. Dr. Hugo Kirchheim

Anmeldeformular sBarcamp: Egbert von Greifenklau

Treffen1: Konstruktiver Beginn ohne Vorstellung

Träumen: Goldene Kugeln

In der Bibliothek

Träumen: Mühelos und federleicht

Treffen 2: Grau und Grau gesellt sich gern

Träumen: Haus der Sinne

Blockadentausch

Träumen: Gedanken-Wolken

Wäschekorb-Auftakt-Befinden

Träumen: Haus der Sinne – Intuition

Real und mental

Träumen: Ein gutes Leben erben

Zwischen den Treffen:Das Tiefbiotop

Treffen 3: Knapp daneben ist auch vorbei

Träumen: Ziele werden Wirklichkeit

Gedanken auf Abwegen

Träumen: Entspann dich

Grenzerfahrungen und Resonanz

Träumen: Ziele werden Wirklichkeit

Treffen 4: Bungee-Jumping-Weg

Träumen: Es ist nie zu spät für eine glückliche Vergangenheit

Ist Selbstentfaltung Männersache?

Träumen: Nach tief kommt hoch

Die dritte Möglichkeit

Träumen: Heilung aktivieren

Träumen: Kluge Entscheidungen treffen

Mit leichtem Gepäck

Träumen: Grundlos glücklich

Sanfte Hügel auf hohem Niveau

Autoren-Profil: Gudrun Heinrichmeyer

Autoren-Profil: Christina Cornelia Mager

Literatur und mehr

Anmeldeformular sBarcamp

Danksagung

Feedback erwünscht

Impressum neobooks

Gebrauchsanweisung

„Bitte wundern Sie sich nicht, dass sich das Gehirn eines Schafes vor dem Benutzen des Buches direkt an Sie wendet! Ab und zu kommuniziere ich nämlich mit Frau Elsbeth Schaf, die auch Sie beim Lesen bald näher kennenlernen werden. Denn Schafe brauchen manchmal einen Impuls, damit sie aktiv werden… und vielleicht ergeht es Ihnen ja genau so.

Sie sollten unbedingt wissen, worauf sie sich beim Lesen einlassen:

Im Buch finden Sie eine Seminar-Geschichte mit menschlichen und tierischen Persönlichkeiten, Informationen über reale wissenschaftliche Zusammenhänge, sowie Trancetexte mit anschließenden Erfahrungsberichten.

Auch bei Ihnen können die Trancen eine enorme Wirkung entfalten, wenn Sie sie in entspanntem Zustand vom Tonträger hören oder sich vorlesen lassen. Wenn Sie es eilig haben, können Sie die als Träumen in den einzelnen Kapiteln gekennzeichneten Texte unabhängig vom restlichen Buchtext genießen.

Sollten Sie Lust auf verrückte Dinge haben, dann sind die Erlebnisse der Protagonisten genau das Richtige für Sie.

Die Vorstellung, dass wir einen einzigen einheitlichen Geist in uns besitzen, ist aller Wahrscheinlichkeit nach eine Illusion. Diese mögliche Tatsache hat die Autorinnen dazu bewogen, im vorliegenden Buch einige Persönlichkeiten zu erschaffen, die wiederum ihren eigenen Illusionen erlegen sind.

Mit Humor und Fantasie möchten sie bei Ihnen innere Bilder und Filme erzeugen, Begeisterung für geistige Abenteuer wecken um erstarrte Denkmuster wieder in Fluss zu bringen und Ihnen den Weg in eine bessere Zukunft ebnen.

Die Technik der Visualisierung kombiniert mit emotionaler Beteiligung sorgt erwiesenermaßen dafür, komplexe Strukturen und Zusammenhänge zu verdeutlichen, wenn nötig zu verändern und neue sinnvolle Muster dauerhaft zu etablieren. Der Blick nach oben, vielleicht zur Decke, hilft Ihnen beim Visualisieren.

Entdecken Sie beim Lesen oder Hören ihre eigene kompetenzorientierte Phantasie und nehmen Sie aktiv teil am Geschehen.

Bleiben Sie einfach dran, auch wenn Ihnen manchmal das bewusste Verstehen fehlt. Je verwirrter Sie beim Lesen sind, umso mehr werden Sie lernen - freuen Sie sich darüber und lassen Sie sich treiben, denn es geht um (un)bewusste Verarbeitung!

Wer weiß, vielleicht können Sie sich schon bald auch mit Ihrem eigenen Gehirn unterhalten.

Viel Spaß bei der Lektüre!

…ich glaube, die Autorinnen möchten Ihnen auch noch etwas mitteilen…“

Vorwort der Autorinnen

Wahnsinn oder doch Wissenschaft?

„… Wenn man denen so zuhört, könnte man meinen, die sind gaga …“ das waren die Kommentare unserer Lieben, als sie uns bei unserem ersten gemeinsamen Treffen zu diesem Buchprojekt lauschen konnten.

Wer weiß, vielleicht haben sie ja Recht?

(Un)bewusste Verarbeitung

Die Rahmengeschichte des Buches enthält absichtlich verrückte Texte, Wortspiele und ungewöhnliche Schreibweisen, die dafür sorgen, dass Ihr Geist irritiert und verwirrt wird, damit er sich für neue Lernerfahrungen öffnet.

Große Teile der Rahmengeschichte und besonders die als Träumen gekennzeichneten Abschnitten sind in Trancesprache verfasst, d.h. in der Sprache des Unbewussten, das ca. 90 % unseres Denkens und Handelns steuert. Auf diese Weise wird das Unbewusste direkt angesprochen und kann nützliche Denkmuster ohne viel Üben integrieren.

Trancesprache regt Sie dazu an zu träumen und vielleicht auch einzuschlafen. Auch das ist gut so und gewollt. In der Zeit, in der Sie träumen, integriert Ihr Unbewusstes neue hilfreiche Denk-Muster.

Es kann also sinnvoll sein, das Buch am Abend zur Hand zu nehmen und sich von den Texten in den Schlaf begleiten zu lassen. Oder sie genießen die entstehenden Tagträume und lesen einfach an der Stelle, an der sie zu eigenen Erlebnissen abgedriftet sind, weiter, wenn Sie wieder fit sind.

Lassen Sie sich einfach treiben und genießen Sie die Vorzüge der unbewussten Verarbeitung, die Ihr Gehirn entrümpelt und erfrischt. Der Sinn der Texte, die Sie am Anfang des Buches noch verwirren, wird Ihnen am Ende des Buches zunehmend klarer werden.

Tranceerfahrene Leser entwickeln möglicherweise sogar Spaß daran, die Texte, ihren Aufbau und tieferen Sinn zu analysieren und so auch dem Bewusstsein zugänglich zu machen.

Willkommen im Club-Maed

Das Club-Maed-Motto

Coedukation

Lernen

Unbewusstes Utilisieren

Bewusstsein erweitern

Miteinander

Annähern

Erfolgserlebnisse erzeugen

Durchhalten

Geschäftsbedingungen

Aufgaben der Mitglieder:

Pünktliche Bezahlung des Jahresbeitrags

Verbreitung der Club-Maed-Idee in der Öffentlichkeit (nur Gutes berichten)

Einladen weiterer potentieller Club-Maed-Mitglieder

Identifikation mit unseren Überzeugungen

Aufgaben des Club-Maed:

Organisieren von sBarcamps und ähnlichen Veranstaltungen.

Organisieren einer jährlichen Mitgliederversammlung mit Kassenbericht und Bericht über die Aktivitäten des Club-Maed.

Optimale Begegnungen beginnen mit Ihrem Beitritt.

Wir laden Sie herzlich dazu ein.

Veranstaltungsort:

Landhotel Kringel

Lassen Sie sich von uns verwöhnen und genießen Sie die herrliche Aussicht auf den Garten und die fantastische Landschaft!

Im Erdgeschoss des Hotels finden Sie Speise- und Aufenthaltsräume sowie die Bibliothek.

Ihre Gästezimmer befinden sich im ersten Obergeschoss und in Nebengebäuden.

Die Seminarräume finden Sie im Nebengebäude.

Lageplan

Raumplan

Anmeldeformular sBarcamp: Albert Muster

Name: Albert Muster

Alter: 54

Familienstand: verheiratet / 1 Kind aus keiner Ehe

Wie sind Sie darauf gekommen, sich beim sBarcamp anzumelden?

Ich zähle mich zu den innovativen Denkern und suche Gleichgesinnte, die mir Recht geben. Der Wohnort meines Sohnes ist in der Nähe des Seminar-Hauses.

Ausführliche Lebensgeschichte:

Ich wurde als Kind eines Lehrerehepaares in einem Vorort von Braunschweig geboren. Meine Kindheit und Jugend war sehr behütet und geprägt vom kapitalistischen Denken meiner Eltern. Ich verlor regelmäßig beim Monopoly-Spiel und begann, es zu hassen. Dabei erkannte ich schon früh die schädliche Wirkung des Kapitalismus auf die Gesellschaft. Von daher fühle ich mich besonders betroffen von den immer und überall auffindbaren Ungerechtigkeiten in der Welt. Ich möchte meinen Beitrag leisten zur Verbesserung der menschlichen Gesellschaft. Besonders bewegt mich dabei der Gedanke der materiellen Gerechtigkeit. Mein Lieblingscomic als Schüler war Mao für Anfänger. Nach bestandenem Abitur studierte ich Soziologie mit Schwerpunkt Marxismus-Leninismus. Ich absolvierte meine Diplom-Arbeit an der Heinz-Erhard-Stiftung für humoristische Unterwanderung der kapitalistischen Gesellschaft, wobei Unterwanderung wichtiger als Humor war. Parallel zu meinem Studium unternahm ich mehrere Kaffeereisen nach Nicaragua, um mich für faire Produktions- und Handelsbedingungen einzusetzen. Eine dieser Reisen trug noch weitere Früchte – meinen Sohn. Mit der Mutter bin ich nicht verheiratet, aber noch immer gut befreundet, da uns unsere Werte verbinden. Ich versuche, meinem Sohn trotz räumlicher Distanz ein guter Vater zu sein. Meine Ehefrau, eine wissensbegierige Studentin, lernte ich vor ca. 10 Jahren während meiner Vorlesungstätigkeit in Darmstadt kennen. Sie wurde eine zuverlässige (studentische) Hilfskraft in vielen Bereichen. Im Laufe der Zeit, natürlich nach ihrem Studium, lernten wir uns lieben und ich heiratete meine Frau vor 4 Jahren. Leider blieb die Ehe bisher kinderlos.

Arbeitsschwerpunkte und wahre Tätigkeiten

¾ Stelle bei der Heinz-Erhard-Stiftung für humoristische Unterwanderung der kapitalistischen Gesellschaft

Lehrauftrag an der Uni Darmstadt: Initiieren von Projekten im Ehrenamt

Ehrenamtliche Tätigkeit bei der Bahnhofsmission

Politisches Engagement in mehreren Themen-Bereichen

Mission

Gerechtigkeit und Sicherheit für die Welt

Den Hilfsbedürftigen eine Stimme geben

Zimmerwunsch

Einzelzimmer:

Doppelzimmer: X

Informationen für die Küche: Wünsche, Unverträglichkeiten

Regionale Lebensmittel bevorzugt

Anmeldeformular sBarcamp: Andrea Muster-Caro

Name: Andrea Muster-Caro

Alter: 34

Familienstand: verheiratet / kinderlos

Wie sind Sie darauf gekommen, sich beim sBarcamp anzumelden?

Mein Mann hat den Club-Maed entdeckt – ich komme mit.

Ich möchte mein ehrenamtliches Projekt mit jungen Männern überdenken.

Ausführliche Lebensgeschichte:

In meiner Kindheit gab es keinerlei Probleme und alles lief in geregelten Bahnen. Obwohl ich in einer kleinkarierten Familie aufwuchs, hatte ich immer aufstrebende Gedanken. Nach meinem Abitur mit der Note 1,1 studierte ich Sozialpsychologie, weil ich mich schon immer über die zahlreichen Probleme anderer Menschen gewundert hatte. Als HiWi im Nebenfach Soziologie eröffnete mir mein jetziger Mann den Blick für die weite Welt durch die Schilderungen seiner Projekte in Nicaragua. Was ich an ihm schätze, ist seine väterlich-freundschaftliche Art und seine große Geduld, mir die Welt zu erklären. Erst nach meinem Studienabschluss im Alter von 30 Jahren haben wir geheiratet, aber blieben bisher ungewollt kinderlos.

Arbeitsschwerpunkte und wahre Tätigkeiten

Sozialpsychologin in einer Forschungseinrichtung: Thema Entwicklung des Sozialverhaltens

Malen von Miniaturen in Nebenerwerbstätigkeit

Ehrenamtliche Tätigkeit in der Flüchtlingshilfe: Betreuung einer Wohngruppe (alleinstehende junge Männer aus Nordafrika)

Mission

Etablieren der Fair-Trade-Idee im Bewusstsein der Bevölkerung

Emissionsfreie Fortbewegung z.B. mit dem Fahrrad in der Freizeit

Zimmerwunsch

Einzelzimmer: X

Doppelzimmer:

Informationen für die Küche: Wünsche, Unverträglichkeiten

Fair-Trade-Lebensmittel hergestellt mit Fair-Trade-Gerätschaften

Allergien: Gegen Haselnüsse – ausgenommen Fair-Trade-Nuss-Nougat-Creme

Gegen Möhren – Marzipanmöhren vertrage ich

Anmeldeformular sBarcamp: Elsbeth Schaf

Name: Elsbeth Schaf

Alter: 52

Familienstand: unverheiratet / 4 Kinder

Wie sind Sie darauf gekommen, sich beim sBarcamp anzumelden?

Als Wissenschaftsjournalistin hat der Club-Maed mein Interesse geweckt.

Hausprospekt Hotel Kringel

Ausführliche Lebensgeschichte:

Ich wurde in einer Märznacht als eines von 27 Lämmern einer Herde in der Lüneburger Heide geboren. Meine Schulzeit verlief ohne Zwischenfälle und ich schloss die Hohenwiesenschule als Jahrgangsbeste ab. Danach studierte ich Journalismus und schloss mein Diplom im Fach Schafssprache ab. Darüber hinaus nahm ich an einer dreijährigen Weiterbildung im Bereich achtsames Blöken und Trampeln teil. Unmittelbar nach dem Studium gründete ich wie jedes anständige Schaf eine Familie. Trotz meiner ersten sehr riskanten Zwillingsgeburt ließ ich mich mit 38 Jahren auf eine weitere Schwangerschaft ein – natürlich wieder Zwillinge. Dass ich nun alleinerziehende Mutter bin, ist bei Schafen nichts Außergewöhnliches. Als berufstätige Mutter helfen mir die Achtsamkeitsübungen enorm, denn ich muss viel leisten, um mein Leben zu meistern.

Arbeitsschwerpunkte und wahre Tätigkeiten

Wissenschaftsjournalistin bei der Zeitschrift Grasen und Lämmeraufzucht

Dozentin an der Heidschnuckenuni in Gifhorn:

Thema. Mein Gehirn und ich – optimale Kooperation

Mission

Wissenschaftliche Informationen gehirngerecht für alle Schafe zur Verfügung stellen

Zimmerwunsch

Einzelzimmer: X

Doppelzimmer:

Informationen für die Küche: Wünsche, Unverträglichkeiten

Ich bevorzuge Speisen mit frischen Kräutern

Keine Allergien und Unverträglichkeiten

Anmeldeformular sBarcamp: Dr. Wolfgang Engström

Name: Dr. Wolfgang Engström

Alter: 54

Familienstand: ledig / keine Kinder

Wie sind Sie darauf gekommen, sich beim sBarcamp anzumelden?

Frau Schaf hat mich auf den Club-Maed aufmerksam gemacht. Ich möchte meinen Horizont erweitern und ich bin neugierig und offen für neue Erkenntnisse.

Ausführliche Lebensgeschichte:

Ich wuchs als Sohn traumatisierter Eltern mit der Botschaft auf „Ein Esel muss sich fügen.“ Schon in früher Kindheit musste ich bei der Logistikfirma Hemres als Packesel dienen, um zum Lebensunterhalt der Familie beizutragen. Nach einiger Zeit war ich dort für Fernzustellungen tätig und kam so in den Mittelmeerraum. Dort entdeckte ich mein Interesse für Heilkräuter und beschloss, Biologie zu studieren. Das Studium finanzierte ich mir als tragendes Mitglied eines Acapella-Quartettes in Bremen und als Fotomodell für Religionsbücher.

Mein Studienschwerpunkt war Pflanzenkunde. In diesem Bereich schloss ich nach dem Diplom eine Doktorarbeit an zu dem Thema: „Heilkräuter in der Steinzeit – speziell die Anwendung von Johanniskraut“. Da ich mich für Heilkunde begeisterte, legte ich zusätzlich die Heilpraktiker-Prüfung ab. Im Anschluss daran interessierten mich noch psychotherapeutische Aspekte der Heilkunde, weil ich erkannte, dass die traumatischen Erfahrungen meiner Eltern noch in meiner Generation Spuren hinterließen. Für die Kombination aus Heilkräuterkunde und Psychotherapie erhielt ich den Dr. h.c. Später widmete ich mich der Erforschung von Yes-Sets (die Tendenz „Ja“ zu sagen wird durch mehrmaliges Bejahen erhöht), weil dieser psychologische Aspekt besonders bei der Eselsprache von Bedeutung ist. Im Moment bin ich in Verhandlungen mit einer Pharma-Firma, die mein Patent Kräuter gegen Depressionen erwerben möchte.

Arbeitsschwerpunkte und wahre Tätigkeiten

Siehe oben

Mission

Entfalte dein größtmöglichstes Potenzial

Zimmerwunsch

Einzelzimmer: X

Doppelzimmer:

Informationen für die Küche: Wünsche, Unverträglichkeiten

Auf keinen Fall Haferbrei

Gerne mediterrane Kräuter zu jeder Mahlzeit

Anmeldeformular sBarcamp: Delfinmensch

Name: Delfinmensch

Alter: 33

Familienstand: ledig / keine Kinder

Wie sind Sie darauf gekommen, sich beim sBarcamp anzumelden?

Für den Club-Maed habe ich mich interessiert, weil ich hoffe, dass ich als Außenseiter auf andere tolerante Wesen treffe, mit denen ich mich verständigen und mein Interesse für Sprache teilen kann.

Ausführliche Lebensgeschichte:

Ich wurde von meiner Oma erzogen und musste im wahrsten Sinne des Wortes immer nach ihrer Pfeife tanzen. Meine Mutter hatte sich schon immer für Menschen interessiert, was dazu führte, dass sie eingefangen wurde. Solange ich zurückdenken kann, war sie im Delfinarium zu Oklahoma tätig. Ich vermute, dass ihr reges Interesse für Menschen zu meiner Entstehung führte. Allerdings war meine Besonderheit ein Tabuthema in meinem Familienclan, nachdem mich meine Oma mit zurück ins Meer genommen hatte. Dort litt ich unter meiner Andersartigkeit, da ich schwimmbehindert bin, was zu Mobbingattacken meiner Schul-Gruppe führte. So beschloss ich, mein weiteres Leben im menschlichen Umfeld zu verbringen, was ebenfalls nicht einfach ist.

Nach erfolgreichem Schulabschluss habe ich ein Linguistik-Studium abgeschlossen und studiere derzeit noch Ornithologie, weil ich am Pfeifgesang anderer Rassen interessiert bin. Vögel interessieren mich besonders, weil sie einerseits pfeifen, andererseits den Lüften angehören – eine für mich völlig fremde Welt.

Arbeitsschwerpunkte und wahre Tätigkeiten

Mit Hingabe und Ausdauer widme ich mich Übersetzungsaufgaben: Mensch-Delfin und umgekehrt.

In Vorbereitung: Delfin – Vogel – Mensch

Mission

Harmonie

Zimmerwunsch

Einzelzimmer: X

Doppelzimmer:

Informationen für die Küche: Wünsche, Unverträglichkeiten

Ich bevorzuge Knödel jeder Art (Kartoffel-, Spinat-, Semmel- und Meisenknödel) sowie Fischgerichte

Anmeldeformular sBarcamp: Prof. Dr. Hugo Kirchheim

Name: Prof. Dr. Hugo Kirchheim

Alter: 26

Familienstand: ledig / kinderlos

Wie sind Sie darauf gekommen, sich beim sBarcamp anzumelden?

Internet

Ausführliche Lebensgeschichte:

Ich wurde als einziger Sohn sehr alter Eltern (Mutter 46 / Vater 84) auf einem Kreuzfahrtschiff gezeugt und auch geboren. Meine Eltern umsorgten mich liebevoll und behandelten mich von Anfang an sehr erwachsen. Im Alter von 2 Jahren lernte ich durch mein Kindermädchen bereits erste chinesische Schriftzeichen kennen. Meine Eltern haben sich darum bemüht, mir jede Frage gewissenhaft zu beantworten - notfalls wurden Experten eingeflogen. Der Schiffsarzt stand mir als Ratgeber zur Verfügung, wenn meine Eltern keine Antworten mehr geben konnten. Kinderspiele habe ich nie kennengelernt. Bis zu meinem 7. Lebensjahr dachte ich, dass ich das einzige Kind auf der Welt bin. Danach begegnete ich bei einer Besichtigungstour zufällig einem 10-jährigen mit ebenfalls alten Eltern. Ich verstand schon sehr früh wissenschaftliche Zusammenhänge, wofür mich meine Eltern mit Büchern und Filmen über wissenschaftliche Themen belohnten. Am meisten hat mich beeindruckt als ein Hirnforscher, der auf dem Kreuzfahrtschiff einen Vortrag gehalten hatte, während der Beantwortung meiner Fragen das Ablegen des Schiffes verpasste. Er stand mir so während der kompletten Atlantiküberquerung zur Verfügung, um meinen Wissensdurst zu stillen. Mit 12 Jahren erhielt ich das erste Universitätsdiplom und mit 14 Jahren den ersten Doktortitel. Diverse Doktorarbeiten schlossen sich an. Und noch vor meinem 20. Lebensjahr erhielt ich einen Ruf als Professor. Im Grunde ist es mir peinlich, dass ich so herausrage und ich bitte darum, die an Sie weitergegebenen Informationen vertraulich zu behandeln.

Arbeitsschwerpunkte und wahre Tätigkeiten

Hirnforschung und Neurobiologie

Mission

Zusammenhänge erklären

Zimmerwunsch

Einzelzimmer: X

Doppelzimmer:

Informationen für die Küche: Wünsche, Unverträglichkeiten

Keine

Anmeldeformular sBarcamp: Egbert von Greifenklau

(Nachgereicht)

Name: Egbert von Greifenklau

Alter: 47

Familienstand: verheiratet / 41 Kinder

Wie sind Sie darauf gekommen, sich beim sBarcamp anzumelden?

Als Facility-Manager am Tagungsort konnte ich vereinzelt Inhalte der Veranstaltung miterleben. Mein Interesse, als Teilnehmer dabei zu sein, wurde besonders durch das Thema Flecken und ihre Wirkung auf die Kreativität ausgelöst.

Ausführliche Lebensgeschichte:

Ich wurde in eine adlige und kinderreiche Familie hineingeboren und bin in einem alten Landgut in intaktem sozialem Gefüge groß geworden. Meine älteren Geschwister standen mir stets mit Rat und Tat zur Seite, meine Eltern, Tanten und Onkel unterstützten mich soweit es ihnen möglich war. Nach Abschluss der integrierten Gesamtschule absolvierte ich eine Ausbildung zum Gebäudereiniger. Danach folgte ein duales Studium mit hohem praktischem Anteil zum Facility-Manager. Um meinen Horizont zu erweitern ging ich für zwei Semester als Austauschstudent in den Tower zu London, wo ich die Schnabel-und Krallenpolitur der Royal Doles vertiefte. Hier lernte ich, Etikette ernst zu nehmen. Jetzt biete ich die Dienstleistungen meiner Firma dem Landhotel Kringel und anderen Tagungshotels an. Ich bin sehr darum bemüht, die theoretischen Studieninhalte in praktisches Handeln umzusetzen. Gerne bin ich mit Stoppuhr und Reinigungsmitteln unterwegs, um die Effizienz meiner Mannschaft zu überprüfen und notfalls nachzuarbeiten.

Arbeitsschwerpunkte und wahre Tätigkeiten

Effiziente Dienstleistungen im Bereich Reinigungsprojekte rundum den Erdball sowie Objektmanagement.

Mission

Die Welt ist schmutzig – machen wir sie sauber!

Vermittlung zwischen den Welten

Zimmerwunsch: eigene Mansardenwohnung vorhanden

Einzelzimmer:

Doppelzimmer:

Informationen für die Küche: Wünsche, Unverträglichkeiten

Selbstversorger

Treffen1: Konstruktiver Beginn ohne Vorstellung

„Da oben ist ein Tintenfleck – siehst du ihn? Vielleicht hat jemand versucht zu schreiben und dabei ist etwas schief gelaufen.“, sagte Albert Muster nach dem Nachmittags-Kaffee auf der Terrasse des Landhotel Kringel zu seiner Frau Andrea.

„Ja stimmt, das habe ich gar nicht bemerkt… es ist aber auch wirklich schwierig, ohne zu kleckern an die Decke oder an das Sonnensegel zu schreiben, denn eigentlich fließt das Wissen direkt in den Stift… und der befindet sich ja meistens unten“, bemerkte Elsbeth Schaf, die ebenfalls auf der Terrasse saß und gerade an einem neuen Artikel der Zeitschrift „Grasen und Lämmeraufzucht“ schrieb. Frau Schaf trug ein elegantes schwarzes Kostüm mit einer weißen Rüschen-Bluse – beides harmonierte hervorragend mit ihrem blonden lockigen Fell.

Dr. Wolfgang Engström, der zusammen mit Frau Schaf angereist war, räusperte sich und wiegte seinen Kopf nach links und rechts, ging gedanklich um den Fleck herum und vermutete insgeheim, dass Frau Schaf wohl wieder an einer Schreibblockade litt. Da er sie nicht verletzen wollte, behielt er diese Vermutung jedoch für sich und nahm sich zunächst vor, weiter zu prüfen, ob er auf der richtigen Spur war. Und er begann mit folgenden Worten: „Das Schreiben ist ähnlich wie die Entfaltung von Blumen – das Endergebnis zählt. Schauen wir doch nicht auf den Verlauf.“

Frau Schaf und er hatten über die Jahre eine typische Semi-Nah-Freundschaft entwickelt. Das bedeutete: Sie redeten extrem viel miteinander auf dem Hinweg, verhielten sich solidarisch während der Veranstaltung und schwiegen bei der Heimfahrt, weil sie in der Regel sehr müde waren und einer dem anderen keine intimen Zwischengeschichten oder erlebte eigene Historien erzählen wollten.

Andrea Muster-Caro wandte sich zu Frau Schaf und äußerte: „Ich glaube, Sie haben da etwas falsch verstanden… Sie sollten nicht oben an die Decke schreiben, sondern nur vor dem Schreiben nach oben sehen, um Ihr Gehirn dazu anzuregen, Ideen für den Artikel zu erzeugen. Diese Visionen können Sie danach wie gewohnt notieren.“ Sie rückte mit ihrem Stuhl etwas näher an ihren Ehemann heran, um von ihm einen zustimmenden Blick zu erheischen.

Frau Schaf zupfte ihren Rock zurecht und richtete sich gerade und symmetrisch auf, nahm einen Bleistift quer in den Mund, um sich in gute Stimmung zu bringen (Embodyment oder Verkörperung von Emotionen: Bereits 1988 zeigte Fritz Strack an der Universität Mannheim in seinem inzwischen klassischen Experiment, dass Mimik und Gestik die Stimmung beeinflussen. Er ließ Probanden einen Bleistift quer in den Mund nehmen. Dadurch hoben sich automatisch ihre Mundwinkel wie bei einem Lächeln. Das hatte einen verblüffenden Effekt: Die Probanden fanden eine Reihe von Cartoons mit Stift im Mund deutlich lustiger als ohne. Untersucht man das Blut der Probanden, so kann man einen erhöhten Glückshormonspiegel messen). Denn schließlich wurde eine hohe Erwartung mit dem neuen Leitartikel in sie gesetzt.

Erneut blickte sie an die Decke und während sie den Tintenklecks betrachtete, begann er, sich zu verwandeln. In diesem Augenblick wurde ihr klar, dass sich Fehler sehr wohl zu guten neuen Lösungen entwickeln können. „Jetzt hab ich’s“, rief sie hocherfreut, „die Inspiration ist da!“

Wie sich später herausstellte war der Fleck autonom und flexibel. Er wählte seine Aufenthaltsorte gerne selbst an strategisch bedeutungsvollen Punkten. Eine seiner Vorlieben war es, in guten Hotels leichtfüßig aufzutreten, insbesondere, wenn neue Reisegruppen erwartet wurden. Häufig inszenierte er sein Erscheinen in einer Art Täuschungsmanöver beim Beschreiben von Papier oder bei gemeinsamen Mahlzeiten im Rahmen großer Menüs. Seit Jahren fand er Spaß daran, in geschmackvollem Dunkelblau völlig unerwartet in zeitloser Eleganz aufzutreten. Während die Betrachter den Fleck fixierten, verschwammen die Konturen und es ergaben sich neue Formen, die dann die Phantasie anregten. Der Fleck nahm so Einfluss auf seine Betrachter, ohne dass diese es bemerkten. Er gab seinem Publikum das Gefühl für Wahlmöglichkeiten durch seine Performancekünste.

Bei seinen Betrachtern weitete er den Blick, und sie gerieten ins Träumen. So wirkte er als Entschleunigungs-Portal. Auf diese Weise konnte er sich dauerhaft und dezent unter Menschen und dem lieben Vieh aufhalten…

Der Delfinmensch, Gott sei Dank oben Delfin – unten Mensch, denn sonst könnte er viele Dinge auf Land nicht mitmachen… dieser Delfinmensch, der mit dem Rücken zu den anderen Anwesenden saß, ergänzte nach einem kurzen Zucken seines linken Auges „Es ist hervorragend, dass Sie sich wieder in einen guten Zustand gebracht haben, werte Frau Schaf – so wird der kreative innere Prozess angeregt.“

Dr. Engström, der eines seiner langgezogenen spitzen Ohren nach hinten kippte und mit dem anderen Ohr wackelte, wirkte leicht verwirrt. Er drehte sich mehrmals um seine eigene Achse, um dann Frau Schafs Experiment nachzuvollziehen. Er nahm selbst einen Bleistift und klemmte ihn zwischen seine Zähne. Auf einmal sah er zuversichtlich und fröhlich aus.

Die Gesellschaft musste lachen und auch Frau Schaf vergaß beim Anblick ihres langjährigen Bekannten einen Moment lang ihre Gedanken an den Artikel. Scherzend sprach sie: „Das steht ihnen gut, Lieber Wolfgang!“ Danach wandte sie sich strahlend an die anderen: „Ich nehme an, wir werden eine gute Zeit miteinander verbringen!“

Insgesamt waren alle froh, hier zu sein an diesem Spätsommertag inmitten der herrlichen Natur. Der Fleck irritierte sie zwar etwas, aber nach außen hin nahmen sie sein Erscheinen gelassen in Kauf, als würde er dazugehören. Er war zwar stumm, aber vielleicht würde er sie durch irgendwelche Zeichen auf etwas aufmerksam machen, so als ob er eine Rolle spielen möchte im weiteren Geschehen.

Albert Muster sah auf die Uhr und stellte fest: „Es wird Zeit, hinein zu gehen, unser Club-Maed-Treffen beginnt in 5 Minuten.“

Sofort stand seine Ehefrau auf und folgte ihm auf seinem Weg ins Foyer. Auch die anderen Gäste machten sich auf den Weg, denn sie wollten pünktlich beginnen. Ihnen war zu diesem Zeitpunkt noch nicht klar, dass sie bereits auf der Terrasse nicht nur unbemerkt begonnen hatten, sondern bereits mitten im Thema waren.

Im Foyer konnten sie überall verteilt in lauschigen Nischen kleine bunt leuchtende Hühner-Hologramme bewundern, die wohl ein japanischer Künstler hier ausstellte.

Es war Punkt 16.00 Uhr und die illustere Gesellschaft war vollständig zu ihrem ersten Club-Maed-Treffen in der Eingangshalle des Landhotel Kringel erschienen, in der sie sich verabredet hatten. Das relativ einsam gelegene Club-Domizil war vom „Fantast-Adviser“ als außergewöhnlicher Platz zertifiziert worden und wohl genau der richtige Ort, um besondere Erfahrungen machen zu können. Das hatte sich inzwischen herumgesprochen und das Landhotel wurde von diversen Gruppen auch wegen seiner herrlichen Außenanlagen mit der Maulbeerallee, die zu dem Haus hinführte und dem parkähnlichen Garten mit den gewaltigen Buchen, Eichen und kräftigen uralten Mammutbäumen, die von dichtem Rhododendron unterwachsen waren, rege gebucht. Im Park befanden sich auch vegetative Besonderheiten wie ein Taschentuchbaum sowie mehrere afrikanische Affenbrot- und Leberwurstbäume, die vor allem in der Erntezeit rege bestaunt wurden. So tummelte sich dort regelmäßig eine Vielzahl verschiedener Seminargruppen angefangen von Studienleitern zur Seelsorge über Chöre bis hin zu Weisheit suchenden Mittelalter-Verehrern. Auch fanden sich dort Menschen, die sich mit Themen wie Rebirthing, Diät-Religionen, dem geheimen Leben der Bäume beschäftigten sowie Schriftsteller, Maler, Fotografen und Poeten. Außerdem gab es hier die weit über die Landesgrenzen hinaus berühmte Bibliothek, die angeblich das komplette Halb-Wissen der Welt beherbergte. Also, alles in allem, schienen dies ideale Bedingungen zu sein, die ungeahnte und überraschende Erkenntnisse versprachen. Aktueller Anlass war eine Unkonferenz, ein sogenanntes sBarcamp, eine Weiterentwicklung des Barcamps (https://de.wikipedia.org/wiki/Barcamp / 27.02.2017: „Ein Barcamp (häufig auch BarCamp, Unkonferenz, Ad-hoc-Nicht-Konferenz) ist eine offene Tagung mit offenen Workshopd, deren Inhalte und Ablauf von den Teilnehmern zu Beginn der Tagung selbst entwickelt und im weiteren Verlauf gestaltet werden. Barcamps dienen dem inhaltlichen Austausch und der Diskussion, können teilweise aber auch bereits am Ende der Veranstaltung konkrete Ergebnisse vorweisen (z. B. bei gemeinsamen Programmierworkshops)“), das besonders kostengünstig war mit dem Titel: professionstheoretische Standortbestimmung für Biodiversität im Bereich der Grenzwissenschaften, das vom Club-Maed initiiert und organisiert wurde. Das Programm versprach, dass jedes Wesen teilnehmen kann, das manchmal denkt und nicht unbedingt komplett von sich überzeugt ist.

In Vorfreude und großem Vertrauen erwarteten die frisch eingetroffenen Teilnehmer den Beginn der Veranstaltung. Alle Teilnehmer hatten die Chance, irgendetwas zu ihren Themen durch Wort und Tat beizutragen, sei es durch Vortrag, Beteiligung an einer Diskussionsrunde oder andere Aktivitäten. Es waren auch spontane Mitmachtrancen für Newcomer und Oldies erwünscht. Alle Anwesenden hatten die Zeit zum individuellen Vor-sich-Hinsinnen, aber auch Gelegenheit zur kollegialen Beratung von Zufalls-Bekanntschaften. Eigentlich war die Struktur des Club-Maed ähnlich wie bei den seit Jahrhunderten bestehenden Geheimbünden. Es handelte sich um einen exklusiven Club innovativer Denker, nur eben nicht geheim, sondern offen für alle… In den Leitlinien war zu lesen, es sei von öffentlichem Club-Interesse, vernunftbegabte Wesen einzuladen in regen Austausch mit ihnen zu treten und ihre Fantasie-Dysfunktionen zu beseitigen.

Bei dieser Veranstaltung war man generell daran interessiert, die Grenzwissenschaften mit einzubeziehen in die Forschung rund um Psychologie, Biologie, Neurologie, Wahrnehmung und alle nicht direkt angrenzenden Bereiche. So entstand diese bunt gemischte Runde schaffenswilliger Wesen, die mit Elan aber teilweise auch mit vornehmer Zurückhaltung zur Tat schritten. Alle waren hoch motiviert, auch wenn keinem die Richtung der Aktion richtig klar war – wie bei sBarcamps üblich…

Albert Muster und seine deutlich jüngere Gattin Andrea Muster-Caro waren gemeinsam angereist. Andrea hatte übrigens vor Jahren das „Kringel-Logo“ für die Hotelbesitzer-Familie erfunden.

Eigentlich war sie nebenberuflich als Gestalterin von Miniaturen tätig, übernahm aber auch gelegentlich das Entwerfen von Logos für große Hotels.

Auch Frau Elsbeth Schaf und Dr. Wolfgang Engström hatten wie gewohnt eine Fahrgemeinschaft gebildet. Schließlich waren die beiden schon seit geraumer Zeit miteinander vertraut. Während ihrer gemeinsamen Anreise hatten sie beschlossen, sich zunächst als neutrale Beobachter beim sBarcamp einzufinden. Aber dann kam es doch anders.

Der Delfinmensch war per Kanu angereist und hatte es am Traumschiffanleger vertäut, genau an dem Ort und zu der Zeit, zu der der Facility-Manager Herr Egbert von Greifenklau gerade dabei war, seine Mitarbeiter zu instruieren, die öffentlichen Plätze noch einmal besonders gut zu reinigen, bevor die Gäste kamen. Auf den ersten Blick sah der Neuankömmling mit Schlips und Anzug gekleidet recht taff aus. Bei genauerem Hinsehen wirkte er jedoch zurückhaltend und rätselhaft, besonders wenn er sich mit den Worten: „Mein Name ist Delfinmensch“ vorstellte und den Anwesenden dabei die Flosse reichte.

Hugo Kirchheim schien der Jüngste der Gruppe zu sein. Weshalb nur wollte er zunächst unerkannt bleiben? Eine Weile schon war er durch den Garten geschlichen und dann scheinbar meditierend am Goldfischteich stehen geblieben, bis er endlich die Hotelhalle betreten hatte.

Irgendwie war alles sehr merkwürdig. Obwohl der offizielle Beginn des Treffens noch nicht eingeläutet war, waren schon wieder alle mitten im Geschehen… Sie hatten vollkommen übersehen, eine Vorstellungsrunde zu machen, ihre Themen-Vorschläge zu notieren… und jetzt war es irgendwie auch schon zu spät dafür… Schließlich hatten Sie ja im Vorfeld schon einen ausführlichen Lebenslauf sowie eine Motivationsbegründung beim Club-Maed abgegeben, die für alle einsehbar waren.

Sie fühlten, sie würden sich im Tun und Diskutieren schon noch kennenlernen… und einen gemeinsamen Weg durch den Dschungel der interessanten Themen und Experimente finden. Irgendetwas würde es schon jedem bringen, da waren sie sich im Grunde ihres Herzens sicher… und das ist doch schon ein konstruktiver Beginn.

Eigentlich hatte Hugo Kirchheim, eine blasse Gestalt, die äußerlich jung, aber irgendwie auch alt wirkte, vor, sich bedeckt zu halten. Er konnte sich jedoch nicht beherrschen, die im bisherigen Geschehen versteckten wissenschaftlichen Sachverhalte aufzugreifen. Dabei glänzte er mit seinem scheinbar unerschöpflichem Wissen – einer Art Besserwissen: In der Tonlage eines etwa 84-jährigen begann er: „Ich fasse zusammen, was wir in der Zwischenzeit erfahren haben: Das war ja klar, so ein Bleistift quer im Mund zwingt jedem ein Lächeln auf und wegen der Muskelspannung in den Wangen sprudeln die Glückshormone. (Entnommen aus: https://www.welt.de/gesundheit/psychologie/article12642760/Wie-koerperliches-Empfinden-die-Gefuehle-beeinflusst.html: Erste Ergebnisse stammen aus dem Jahr 1988. Damals führte der Sozialpsychologe Fritz Strack an der Universität Mannheim ein inzwischen klassisches Experiment durch: Er ließ Probanden einen Bleistift quer in den Mund nehmen. Dadurch hoben sich automatisch und unbewusst ihre Mundwinkel - mit einem verblüffenden Effekt: Die Probanden fanden eine Reihe von Cartoons mit Stift im Mund deutlich lustiger als ohne. Allein das unbewusste Lächeln versetzte die Probanden also in eine fröhlichere Stimmung).

Mit dem Endorphin-Schub kommen die Ideen. So werden Fehler zur Inspiration. Das gute Zusammenspiel von Bewusstsein und Unbewusstem führt dann als Intuition zu hervorragenden geistigen Leistungen wie wir am Erkenntnisprozess von Frau Schaf beobachten konnten. Die Betrachtung des Flecks und seine Veränderung war eine Imaginationstechnik. Man denke nur an den berühmten Rorschach-Test und Katathymes Bilderleben. Frau Schaf brauchte nur kurze Zeit und keine weiteren Hilfsmittel, um zu neuen Gedankengängen zu kommen, weil das Unbewusste 1 Million Mal schneller, als das Bewusstsein, diesen Erkenntnisprozess automatisch gesteuert hat. Sie hat mentale Bilder als Arbeitswerkzeug benutzt. Gut, dass der Fleck an der Decke und nicht am Boden war, sonst wäre das visuelle Verarbeitungssystem gar nicht über geeignete Augenbewegungsmuster (Entnommen aus: Grinder, John; DeLozier, Judith und Bandler, Richard (1977): Patterns of the Hypnotic Techniques of Milton H. Erickson, Meta Publications, Cupertino/CA ) in Gang gesetzt worden.“

Andrea neigte ihren Kopf zu Albi und flüsterte: „Erstaunlich, wie ein so junger Mensch mit so einer langsamen beherrschten und bedeutungsvollen Stimme sprechen kann – so etwas habe ich ja noch nie erlebt!“ Albert dachte bei sich: „Wo der wohl aufgewachsen sein mag – der ist doch höchstens Mitte 20!“ Er drückte seiner Frau ein Küsschen auf die Wange und umarmte sie liebevoll.

Da meldete sich Frau Schafs Gehirn zu Wort: „Frau Schaf, Sie wissen ja, dass Neuronen miteinander verbunden sind und sich je nach Gebrauch immer wieder neu verbinden können. Ein dunkler Tinten-Fleck an der Decke war bisher bei mir mit der Gedankenkette: „Fehler, Fehler, Fehler – ganz schlimm!“ verbunden und löste unangenehme Gefühle aus. Durch die neue Blickrichtung, die gute Atmosphäre und die Endorphine, die dank des Bleistiftbisses und der damit verbundenen Spannungen in den Wangen, ausgelöst wurden, ergaben sich neue Koordinaten auf meiner Landkarte. Neue Neuronen-Verbindungen, Muster und Strukturen konnten sich entwickeln, weil es plötzlich einen anderen Gesamtplan gab. Alte Erinnerungen verknüpften sich mit neuen Bewertungen und anderen Stimmungen. Wenn ich das öfter mache, werden sich neue nützliche Datenautobahnen ausbilden. Wissen Sie überhaupt, dass es Geschichten gibt, die mir dabei helfen können. Z.B. kann mich die Geschichte mit den goldenen Kugeln von Denkblockaden befreien, mir helfen, mich innerlich frei und leicht zu fühlen.“

Frau Schaf dankte ihrem Gehirn für diesen wichtigen Hinweis und war nicht abgeneigt, ihren gezückten Bleistift für einen Moment zur Seite zu legen und noch einen weiten, leeren, unfokussierten Blick zur Decke zu werfen, um ihrem Gehirn die Möglichkeit zu geben, neue Bahnen auszubilden. Sie vergaß vollends ihren Schreibauftrag, als Dr. Engström das eigenartige gefleckte Buch zur Hand nahm, das auf einem der Tische lag. Es war nur am Anfang bedruckt… weiter hinten gab es ausschließlich leere Seiten…

Obwohl er sich eigentlich vorgenommen hatte, sich, wie bei seiner Spezies üblich, von anderen führen zu lassen, hatte er jetzt unversehens eine Führungsrolle übernommen. Bevor er zu lesen begann, wandte er sich noch an die Club-Maed Mitglieder: „Verehrte Gesellschaft, wie sie wissen, lautet unser Vereins-Slogan: „Egal was wir tun, wir tun so als ob… „ Deshalb schlage ich vor, dass wir heute den Fokus des Tages auf dieses Thema lenken, bevor wir mit Zukunftsvisionen und anderen Dingen beginnen. Könnten sie sich vorstellen, dass wir zuerst einmal Platz schaffen in unserem Inneren? Wir dürfen uns mit dem Gedanken anfreunden, Althergebrachtes loszulassen. Schließlich bemühen wir uns um Fortschritt. Loslassen dient der Erhaltung unserer Gesundheit. Sicherlich ist ihnen bekannt, dass der Energiefluss in unserem Körper eine sehr sensible Angelegenheit ist. Wenn wir zu stark festhalten, bekommen wir Verspannungen, Verhärtungen und werden immer verknöcherter. Wenn die Energie frei und ungehindert fließt, wenden wir uns freudig und offen neuen Dingen zu. Wenn ich da an meine Familie denke … Wie Sie sicher wissen, hatten Esel in früheren Zeiten oft sehr schwere Arbeit zu verrichten… Manche meiner Vorfahren hatten die ermüdende und belastende Aufgabe, den lieben langen Tag im Kreis zu gehen, um Wasser aus der Tiefe zu Tage zu befördern oder um Mühlsteine anzutreiben… Welch schreckliche Tretmühle. Durch so eine einseitige Belastung verknöcherten Muskeln, Sehnen und Gedanken. Die Esel, die das noch bemerkten und nicht schon in geistige Umnachtung gefallen waren, bemühten sich in der wenigen Freizeit, die ihnen blieb, Abhilfe zu schaffen... Da sie nur diesen kleinen Ausschnitt der möglichen Lebensweisen kannten und deshalb dachten, dass die Welt aus Kreisbewegungen besteht, erfanden sie eine Methode, um sich wieder zu zentrieren, damit ihre Energie im Anschluss wieder frei fließen konnte. Sie drehten sich sehr schnell um ihre eigene Achse – natürlich andersherum als in ihrem Tagwerk…

Diese Methode haben die Menschen später übernommen. Sie wurde als der Tanz der Derwische bekannt. Eine Methode, um in tiefe Trance zu gehen… und den Energiefluss zu verbessern...“

Frau Schafs Gehirn machte Elsbeth, die wegen der langwierigen Ausführungen Wolfgangs schon sehr müde wirkte, darauf aufmerksam, dass lange verschachtelte Hinweise den Willen zum Wachbleiben lähmen wie bei Gute-Nacht-Geschichten, die sogar Kinder ruhigstellen. Was jetzt kommt, wird wohl auch auf eine Trance hinauslaufen…

Dr. Engström fuhr fort: „Bewegung tut gut. Deshalb lade ich Sie jetzt ein zu einer Übung, bei der Sie auch ihren Körper bewegen können. Stellen Sie sich passende Musik dazu an oder vor und lassen Sie sich vom Fluss der Töne erfassen. Sie können mit Hingabe mitwackeln, mitstampfen, mitwirbeln und dabei spüren, wie heilend es sein kann, wenn Sie selbst fließend in Bewegung sind. Gleich geht es los…Viel Spaß!“ Dr. Engström begann die Traumgeschichte mit dem Titel goldene Kugeln vorzulesen und alle lauschten seiner Stimme, die sonor, vital und irgendwie golden durch den Raum schallte…

Schnell fielen die Zuhörer in eine tiefe Trance …

… nach deren Ende sie erfrischt und munter erwachten…

… und sich wieder ganz im Hier und Jetzt orientierten …

Träumen: Goldene Kugeln

Durchführungszeit: ca. 10 Minuten

In dieser Geschichte reinigen goldene Kugeln Blockaden in Körper und Gehirn und machen den Weg frei für Neues. Du kannst erleben, wie erstarrtes Denken aufgelöst und Platz für Neues geschaffen werden kann Das macht den Weg frei für neue Erfahrungen.

Gleich darfst du deine Schaltkreise in deinem Denkpalast positiv beeinflussen… die wie ein Netzwerk in deinem Gehirn organsiert sind… und für dich…in dir wirken…

Dein Denkinstrument, dein ganzer Körper von den Haarwurzeln bis zu den Zehenspitzen wird durch die Wirkung von goldenen Kugeln positiv beeinflusst… Sie schaffen Platz und machen den Weg frei für neue Verknüpfungsmöglichkeiten…

Deine aktiven positiven Verschaltungsmuster werden dadurch stabilisiert, was sich bis hin zu den verschiedensten Bereichen deines Körpers auswirken kann…

Hast du gewusst?... es werden Millionen Informationen… Bilder… Geräusche… Gerüche… Geschmacksempfindungen… Gefühle… in deinem Gehirn verarbeitet, erinnert, abgerufen!...

Die feinen Verknüpfungen der Nervenzellen reagieren auf elektrische Erregungen… die über die Nervenfasern vom Körper zum Gehirn weitergeleitet werden und umgekehrt…

Wenn dich also vorübergehend irgendetwas aus dem Gleichgewicht gebracht hat,… das dir Unbehagen oder Spannungen bereitet hat,… spürst du das in deinem Inneren…

Manchmal haben sich sogar mehrere richtig unwohle Gefühle gesammelt, die dich daran hindern, mit und in dir selbst, Wohlbefinden und Frieden zu spüren… So kann manchmal ein kleiner Fleck mit Spaghetti-Soße auf der Hose oder… eine Fliege an der Wand… deine inneren Schaltkreise negativ beeinflussen…

Normalerweise ist dein Denkpalast mit offenen Türen ausgestattet… aber es gibt auch Momente, in denen Türen sich an manchen Stellen verschließen, weil Angst oder Ärger solche Reaktionen hervorgerufen haben…

… und nun lasse geschehen… und beobachte… was du erlebst… was in deiner Vorstellung passiert… denn dein Gehirn kann real oder mental nicht unterscheiden… Aus diesem Grund sind alle diese Übungen, die du in deiner Fantasie… oder deinen Gedanken machst, so wirkungsvoll…

Blicke nun für einen längeren Moment nach oben… und stelle dir einen schönen Sonnentag vor…

Du sitzt, stehst oder lümmelst an einem für dich angenehmen Platz und lässt dich gedanklich von der Sonne wärmen…

Ein Sonnenstrahl trifft auf deinen Kopf und du fühlst gleichzeitig ein leichtes Kribbeln oder Vibrieren auf deiner Kopfhaut… Vielleicht wunderst du dich und schaust in Richtung Sonnenstrahl, der nun noch genauer auf dich und deinen Kopf gerichtet ist… und du kannst sehen, wie die Luft erfüllt ist mit unzähligen winzigen goldenen Kügelchen… sie kommen näher, direkt auf dich zu und schwirren liebevoll um deinen Kopf herum…

Wenn du es erlaubst, kommen sie zu dir… Wie bei einer angenehmen äußeren und inneren Kopfmassage befreien dich die Kugeln von Spannungen... Sie können durch deine Kopfhaut wie durch eine Membran fließen oder schweben… In der Geschwindigkeit, Größe und Anzahl, so wie du es möchtest… ganz ohne Scheu direkt in deinen Kopf hinein… und beginnen, sich sehr angenehm unter der Haut zu bewegen… Du kannst alles regulieren…

Angenehme Gefühle entstehen, wenn dir etwas unter die Haut geht… und du fühlst, wie wohltuend es für dich ist, wenn sich die Kugeln weiter und weiter… unter deiner Haut in deinem Kopf bewegen… eine Kugel schubst die andere an… wandert weiter… schubst die nächste an…

Immer mehr Kugeln sind an der Arbeit… die eine folgt der anderen… sie rütteln und schütteln, leuchten… in deinem Inneren,… öffnen verschlossene Türen… verrostete Türschlösser… rütteln, schütteln weiter… in den verschiedenen Regionen… reinigen sämtliche Gehirnwindungen… Frontallappen… Großhirn… Kleinhirn… Stammhirn… transportieren alles Unangenehme hinaus… hinterlassen ihr wohltuendes goldenes Licht in dir…

Du nimmst wahr… wie sie dir behilflich sind, wenn ein Kanal zu eng geworden ist… denn sie räumen das beiseite… das dir bisher den Weg versperrt hatte… sie beseitigen Blockaden… und Hindernisse…

… Vielleicht bemerkst du jetzt schon, wie liebevoll dein Denkapparat behandelt wird während die Kugeln weiter… und weiter rollen… Sie gelangen sogar in deine Blutbahn… in die Muskeln… in den Bewegungsapparat… in deine Organe… in alle Winkel deines Körpers… vom Kopf bis zu den bis zu deinen Zehenspitzen… In deinem ganzen Inneren… ist Bewegung… Genieße die Bewegung überall da, wo es für dich wichtig ist… Die goldenen Kugeln rütteln, schütteln… und transportieren weiter hinaus…

Du hast jetzt 1 Minute Zeit, die Wirkung der goldenen Kugeln zu beobachten und zu genießen, dann wirst du meine Stimme wieder hören, die dich weiter begleitet.

(1Minute Zeit lassen)…

Möglicherweise… entsteht nun so etwas wie eine Art Musik in deinem Körper… vielleicht kannst du sie hören und dich nach diesem Rhythmus entsprechend bewegen oder locker schütteln…

Die Kugeln wirken in dir, sie tun ihr Werk,… als ob sie ein Teil von dir wären… wie ein Organ, das zuverlässig seine Aufgabe erledigt… und gleichzeitig wie ein selbständiger Organismus, der sich zu deinem Wohle organisiert…

Es kann sein, dass die Bewegungen und das Tempo der Kugeln allmählich etwas nachlassen… langsamer… und langsamer werden, weil sie in vielen Bereichen ja schon ihre Arbeit erledigt haben…

Fühlst du dich jetzt schon freier… und leichter? Nimm dir die Zeit, dies genau… zu beobachten während nur noch die eine oder andere Kugel… sich in dir bewegt… und nur noch wenige Kugeln bei der Arbeit sind… bevor sie deinen Körper durch deine Fußsohlen wieder verlassen…

Es kann sein, dass sich nun das goldene Licht in dir… mehr und mehr ausbreitet… dich immer mehr erfüllt und ausfüllt…

Jetzt hat das wohltuende Licht in dir richtig viel Raum… lasse es stärker und stärker werden…

… Du atmest tief ein… und fühlst Wohlbefinden… Du atmest aus… und fühlst dich frei…

Vielleicht dankst du nun innerlich deinem Kopf für die wunderbare Kooperation… dafür, dass du so viele neue Eindrücke erleben konntest…

… und nun kommst du zusammen mit dem Licht in dir wieder hierher zurück, bist erfrischt und munter… reckst und streckst dich… und erlebst dich friedvoll, erholt, gesund und frisch!...

Sei jetzt wieder ganz wach!

„Ach, ich fühle mich so viel besser in meinem Brustkorb… ich fühle mich frei und leicht, alles ist so klar und harmonisch, beschwingt und unbeschwert. Das erinnert mich an den Frühjahrsputz. Dabei stelle ich mir auch immer Musik an und bewege mich rhythmisch dazu. Diese Geschichte gebe ich auch gerne an meine Leser weiter.“ Insgeheim dachte sie… „Mein Selbstbewusstsein ist förmlich gewachsen und ich könnte jetzt trotz Kostüm mit meiner Herde im Handumdrehen die größte Wiese mähen…“ „Einfach herrlich!“, flötete Frau Schaf und fuhr sich durch die gülden schimmernden Locken.

Frau Schafs Gehirn, das erstaunlicherweise zu diesem Zeitpunkt noch mit seiner Trägerin per Sie kommunizierte, flüsterte: „Liebe Frau Schaf, Sie sollten öfter mal träumen und entspannen… sich dabei bewegen… so tanken Sie Energie. Eine kleine Auszeit kann Wunder bewirken. Nach einer kurzen Erholungspause bin ich wieder fit und schneller, als zuvor! So kann ich die von Ihnen gestellten Aufgaben in viel kürzerer Zeit erledigen.“

Der Delfinmensch wirkte entspannt und irritiert zugleich. Seine Hautfarbe wirkte etwas stumpfer und blasser als zuvor.

Albert Muster bemerkte das und wollte helfen – vielleicht auch, um sich von seiner inneren Leere abzulenken. Er sprach den Delfinmenschen direkt an: „Mir fällt auf, Sie sehen so blass aus – wie geht es Ihnen?“

Der Delfinmensch antwortete: „Eigentlich habe ich mich die meiste Zeit während der Geschichte sehr wohl gefühlt. Doch wenn ich mich zurückerinnere kam bereits vor der Geschichte bei mir immer wieder eine plötzliche innere Unruhe auf – eigentlich seitdem Dr. Engström das Wort ergriffen hat. Ich kann mir gar nicht erklären warum.“

Albert Muster ließ nicht locker: „Liegt das vielleicht an der suggestiven Stimme von Dr. Engström?“

Der Delfinmensch überlegte kurz und erwiderte: „Nein, die Stimme kann es nicht gewesen sein, ich habe mich die meiste Zeit ja außerordentlich wohl gefühlt.“

„Wir sollten alle eine Pause einlegen, damit wir unsere Erlebnisse in Ruhe verarbeiten können… was meinen Sie dazu?“, fragte Dr. Engström in die Runde. „Ich würde mich auch gerne noch etwas mehr bewegen, um körperlich und geistig wieder ganz in Schwung zu kommen. An diesem sonnigen Spätnachmittag bietet sich ein kleiner Rundgang an, bei dem ich mich mit dieser idyllischen Gegend vertraut machen kann. Lassen Sie uns gegen Abend noch einmal darüber reflektieren, was so bei jedem Einzelnen von Ihnen abging.“ Er blätterte schon jetzt zur nächsten Geschichte, legte ein Lesezeichen in das Buch und schlug es wieder zu, danach stellte er es zurück in die Bibliothek, wo es geduldig auf Dr. Engström und seine Zuhörer wartete und noch eine Weile seine Geheimnisse ganz für sich bewahrte.

Alle waren mit dem Vorschlag einverstanden… Sie verabredeten sich zur nächsten gemeinsamen Zusammenkunft um 20.00 Uhr und strebten in alle Richtungen auseinander.

Albert nahm seine drei Zeitschriften, die er täglich las (TAZ / Junge Welt / Neues Deutschland) mit in den Garten. Auf seine Gewerkschaftszeitschriften verzichtete er bei Fortbildungen aus Zeitgründen.

Seine geliebte Andrea raunte ihm beim Hinausgehen zu: „Schatzi, Albi, der zuckt immer nur bei bestimmten Wörtern!“ – Genaues Beobachten hatte sie als Sozialpsychologin ja gelernt.

Albert, der seine plötzlich entstandene innere Leere gerne mit Inhalten füllte, bot die Beschäftigung mit dem Innenleben einer anderen Person eine willkommene Abwechslung und so fragte er seine Frau Andrea nach ihren Beobachtungen: „Was denkst du, Andrea – gab es da irgendein Muster in seinen Reaktionen?“

Andrea erinnerte sich: „Es waren die Worte Gesundheit, Angelegenheit, heilend und unterscheiden, bei denen er heftiger reagierte. Ich kann da kein Muster erkennen – du vielleicht?“

Albert sinnierte eine Weile vor sich hin und bemerkte dann: „Mir fällt in diesem Zusammenhang nur Che Guevara ein, der ursprünglich Arzt war, sich um die Gesundheit der Menschen kümmerte, heilend wirkte, sich aber dann um ganz andere Angelegenheiten kümmerte, weil es ihn störte, dass Arm und Reich sich so stark unterscheiden.“

Danach las Albi seine Journale, Andrea stellte für den Garten noch einige Kringel-Miniaturen her, Engström besichtigte den Kräutergarten des Hotels, Frau Schaf telefonierte wie immer mit ihren Kindern, Hugo Kirchheim ging erneut zum Goldfischteich und studierte das Kreisschwimmen der großen Karpfen und der Delfinmensch schrieb seiner Oma.

Genauso wie sie sich anfänglich zerstreut hatte, fügte sich die Gruppe wie eine pulsierende Masse in umgekehrter Richtung wieder zu einer Einheit zusammen und versammelte sich um Punkt 20.00 Uhr im Salon. Die Teilnehmer, die sich noch nicht kannten, stellten sich kurz mit ihren Namen vor, in der Gewissheit, dass sie sich bei den folgenden Gesprächen über ihre Traum-Erlebnisse schon noch besser kennenlernen würden.

Albert Muster sprach Andrea liebevoll an: „Liebste, ich lasse dir gerne den Vortritt beim Erzählen – mein Kopf ist noch so leer.“

Andrea begann mit den Worten: „Wenn es Ihnen Recht ist, beginne ich. Ich hatte ein sehr angenehmes Empfinden der Ganzheitlichkeit von Körper und Geist. Das habe ich sehr genossen. Es ist sehr schön, dass das Leuchten anhält. Am Schluss bleibt eine ganz wohlige friedliche Stimmung. Ich fühle mich beschenkt, das tut gut.“

Diesmal zuckte der Delfinmensch für alle deutlich sichtbar mit dem linken Auge bei dem Wort Ganzheitlichkeit. Andrea bemerkte die Reaktion und übergab das Wort direkt an ihn. „Es ist mir sehr unangenehm – gerade durchfuhr es mich schon wieder – ich muss mich bei Ihnen entschuldigen! Das Zucken meines Auges kann ich nicht kontrollieren und ich kann mir nicht erklären, weshalb es immer wieder auftaucht“ sprach der Delfinmensch. „Wenn Sie nichts dagegen haben, beginne ich jetzt Ihnen meine Traumerlebnisse zu erzählen: Am Anfang dachte ich mir, dass die Ankündigung, dass die goldenen Kugeln helfen werden, eine interessante Tranceeinleitung wäre. Kaum hatte ich von den Kugeln gehört, dachte ich, ich würde sie schon kennen und schon war ich in Trance. Das Stichwort Schaltkreise hat mich ebenfalls angesprochen. Denn es hat mich an neuronale Netzwerke erinnert und die wiederum haben mich daran erinnert, dass ich noch ein paar Bücher über künstliche Intelligenz besitze, die ich noch lesen möchte. Dann fiel mir ein, dass ich noch einem Kollegen wegen eines Treffens Bescheid geben wollte. Bei dem Stichwort Sonne dachte ich an Segeln. Mir fiel ein, dass das sehr schön ist, aber oft schwer zu organisieren und es bleibt ein einmaliges Erlebnis. Dann dachte ich, dass es vielleicht schlauer wäre, in etwas anderes zu investieren, das mich dauerhaft zufrieden macht. Mir fiel ein Buch von Louise Hay ein.“ In diesem Moment konnten alle Zuhörer das erneute Zucken des Delfinmenschen wahrnehmen, „… und dass ich mich über Buddhismus genauer informieren wollte. Und nun zu den Kugeln: Das erste Mal, als die goldenen Kugeln vorkamen, hatte ich mir drei große, etwa faustdicke, goldene Kugeln vorgestellt. Diese drei großen Kugeln waren interessant, als sie durch den Körper wanderten, weil sich mein Körper so merkwürdig ausgebeult hat. Die goldenen Kugeln passten sich allmählich in der Größe an. Danach weiß ich nicht mehr viel. Zum Schluss wurde mir bewusst, dass ich in letzter Zeit viele unangenehme Erlebnisse hatte und ich mehr auf mich achten sollte.“

Albert Muster fasste sich extrem kurz nach der Kopfreise. Normalerweise waren seine Einleitungen schon deutlich länger als sein gesamter Bericht. Besonders Andrea war erstaunt über die knappe Schilderung: „In der Übung ist Vieles, was ich nicht mehr brauche, verschwunden. Durch meinen Kopf sind Kugeln in Größe einer Erbse gerollt. Diese Kugeln haben alle unnötigen Dinge aufgesaugt. Jetzt ist mein Kopf wieder klar und Vieles, was ich nicht mehr wusste, ist mir eingefallen. Das war eine sehr hilfreiche Übung, durch die ich auch wacher geworden bin.“

„Die Berichte sind sehr unterschiedlich, so wie es sich anhörte, scheinen wir ganz verschiedene innere Vorstellungen zu entwickeln … was davon zu halten ist, ist mir noch recht unklar… wir sollten auf jeden Fall weiter experimentieren!“, kommentierte Andrea Muster-Caro, die als Psychologin gerne in der Metaposition verweilt.

„Verehrte Mitwirkende, ich finde, heute ist es schon sehr spät, lassen Sie uns zu Bett gehen, damit wir morgen fit sind für eine weitere Geschichte und danach für die Heimreise.“ Der Delfinmensch zuckte erneut. „Wir können uns ja am nächsten Wochenende ab Freitag-Mittag bis Sonntag wieder zu einem sBarcamp im Club-Maed treffen, um neue geistige Abenteuer einzuleiten“, meinte Frau Schaf.

Die anderen waren einverstanden und zogen sich in ihre Zimmer zurück.

In der Bibliothek

Die Gesprächsrunde saß am Kaffeetisch und genoss bereits zum etwas später angesetzten Frühstück den famosen Kirsch-Streusel-Kuchen mit Schlagsahne, für den das Landhotel Kringel bekannt war, sowie frisch gebrühten Kaffee oder Tee nach Belieben.

Jeder der Anwesenden fühlte irgendwie Hoffnung, Vertrauen und Zuversicht, dass ihre Aufmerksamkeit seit den goldenen Kugeln von gestern irgendwie gewachsen war und dass sie ihre Umgebung präziser registrierten.

Albert Muster gähnte vor versammelter Mannschaft und schaute fragend in die Runde: „Wie ist das eigentlich mit den Sinnessystemen – den Fleck entdeckten ja schließlich unsere Augen, die ihn dann erst zum Gehirn gemeldet haben… müsste die Reinigung nicht schon viel früher beginnen… nämlich bei den Augen, nicht erst beim Gehirn?“, dann nahm ein paar Augentropfen, um die Trockenheit seiner Sehorgane zu lindern.

Hugo Kirchheim fügte hinzu. „Tun Sie Ihren Augen etwas Gutes, so sparen Sie sich die Tränen, obwohl diese ja häufig auch entlastend wirken können… Vielleicht ersparen Tränen auch die Augentropfen? Natürlich ist eine Unterscheidung von Sinnen und Gehirn auch etwas fragwürdig, weil die Augen sowie die Riechkolben der Nase entwicklungsgeschichtlich ja eigentlich Ausstülpungen des Gehirns sind. Genauer gesagt Ausstülpungen des Diencephalons. Deshalb werden sie auch als unechte Hirnnerven bezeichnet.“

„Herr Muster, ich denke, Sie haben Recht, indem Sie Ihren Augen etwas Gutes tun“, sprach Dr. Engström. „Ich selbst benutze immer wieder Ohren-Tropfen, weil es bei mir persönlich meist nicht die Augen sind, die Fehler entdecken. Ich mit meinen gut ausgebildeten Ohren bemerke viel häufiger Missklänge. Wenn jemand laut schreit, ist das fürchterlich für mich. Es geht so weit, dass ich regelrecht Angst bekomme und ich mich nicht mehr traue hochzublicken. Ich fühle mich auch tief verletzt, wenn mich jemand ‚dummer Esel nennt‘ - vielleicht weil ich nicht riechen konnte, was die andere Person wollte oder wenn ich mit meinen groben Hufen bei Begrüßungsritualen eher ungelenk wirke. Manchmal schmeckt mir auch nicht, was die anderen wollen und ich widerspreche. Ab und zu geht es gar nicht um mich. Ich bin schon irritiert bei disharmonischen Zwischentönen, wenn z.B. Menschen oder andere Wesen nicht einer Meinung sind und das verstecken wollen. Auch auf leise Dissonanzen reagiere ich sehr empfindlich. Da können Ohrentropfen mildernd wirken, obwohl sie ja die eigentliche Ursache nicht beseitigen. Dennoch bin ich von Zeit zu Zeit wirklich entmutigt und verunsichert und würde meine Sinne am liebsten ausschalten.“

Während Dr. Engström von seiner Empfindsamkeit oder Empfindlichkeit? berichtete warfen sich Albert und Andrea bedeutungsvolle Blicke zu. Er zog die Augenbrauen nach oben – sie schürzte die Lippen und atmete tief durch.

„Was hältst du denn von Ohrenstöpseln? Die bieten mehr Schutz und sorgen auch für ruhigen Schlaf!“, fragte Frau Schaf. Die anderen blieben stumm.

Lediglich der Delfinmensch hatte einen Moment seine Verunsicherung vergessen. Er fühlte sich erneut berufen und meldete sich zu Wort: „Dr. Engström, es ist Ihr gutes Recht, sich so zu äußern, doch ich gebe zu bedenken, dass es Ihnen viel mehr Sicherheit gäbe, ihre Sinne zu reinigen und zu schulen und sich wirklich um Ihre Bedürfnisse zu kümmern. Wie oft hörte ich schon die Äußerung: Er ist nicht bei Sinnen… er sitzt auf seinen Ohren… sie hatte keinen Riecher… sein Augenmerk war ganz woanders… sie streckte ihre Fühler in die falsche Richtung aus. Ich kann Ihnen nur raten: Reinigen Sie Ihre Sinne… auch dafür gibt es Geschichten oder Fantasiereisen, wie sie Manche nennen. Der Text dazu steht übrigens auch im Buch.“

Andrea stieß Albert mit dem Ellenbogen an und sprach flüsternd zu ihrem Mann: „Schatzi, hast du auch schon bemerkt, dass der Fleck mit ins Haus gekommen ist… schau mal an die Decke!“

Albert Muster entgegnete unwirsch: „Wir hatten ja bisher nur eine mehr oder minder förmliche morgendliche Begrüßung, gibt es hier denn überhaupt keinen Plan? Mich interessiert viel mehr der Tagesablauf – am besten schriftlich, damit ich mich darauf einstellen kann. Ich frage mich, wo bin ich hier nur gelandet?“

„Es sieht aus, als hätte er sich unserer Runde angeschlossen… als ob er dabei sein möchte, um nichts zu verpassen“, flüsterte Andrea erneut, „schau doch nur!“

Albert rollte die Augen und atmete tief durch.

„Ich bin schon sehr gespannt auf die vielgerühmte Bibliothek des Hauses und die beträchtliche Anzahl interessanter Bücher, die voller Geschichten und Erkenntnisse stecken, die nur darauf warten, gelesen zu werden, damit sie ihre Wirkung entfalten können. Ich liebe Bücher!“, tat Frau Schaf kund.

Alle nickten und erhoben sich zeitgleich von ihren Plätzen.

Die Kringel-Bibliothek gehörte zu den wenigen verbleibenden Bibliotheken im Land. Nachdem Likes generell aus politischen Gründen für literarische Werke der Sturm-und Drang-Zeit verboten worden waren und vom Kultusministerium ein Vorleseverbot für Märchen in Schulen erlassen worden war, gab es in nahezu allen europäischen Großstädten ein großes Bibliothekssterben. Auch der Neubau von High-Tech-Romantik-Museen trug seinen Teil zum Werteverlust von historischen Werken und damit verbunden natürlich auch deren Aufbewahrungsorten, den Bibliotheken, bei. Nicht einmal mehr der mit Büchern sehr gut ausgestattete rollende Volkshochschulbus, der bisher noch in Flockenberg Halt gemacht hatte, kam vorbei. Er fiel der totalen Landdigitalisierung zum Opfer. Deshalb entschloss sich Sebastian Kringel zu dieser außerordentlich mutigen Tat, dem Aufbau und Erhalt der physisch existierenden Kringel-Bibliothek für seine Gäste - natürlich gepaart mit modernster Digital-Technik.

Fast jeder Reisende hatte in seinen Räumlichkeiten irgendwann einmal ein mehr oder weniger verflecktes Buch zurückgelassen, weil es nicht mehr in den Koffer gepasst hatte. Sebastians geliebte Uroma hatte vor langer Zeit damit begonnen, diese Werke sorgfältig nach Jahrgängen in einem der weitläufigen Bootsschuppen am Traumschiffanleger aufzubewahren, für den Fall, dass sich nochmals jemand melden würde mit der Bitte um Rücksendung. So war im Laufe der Jahrzehnte das komplette Halbwissen der Menschheit liegengeblieben und ein riesiger Schatz entstanden, den Sebastian Kringel durch den Wegfall der Familienurlauber in den ehemaligen Mehrfamilienzimmern, die alle miteinander verbunden waren, unterbringen konnte.

Jeder, der ankam, konnte seinen Aufenthalt dazu nutzen, ohne Leseausweis, ohne Registrierung und ohne Bodyscan anonym etwas zu lesen, was andere hinterlassen hatten.

Die Gesellschaft begab sich nun in die Bibliothek des Hauses. Als die sBarcamp-Teilnehmer näher traten, öffnete sich die Eingangstür … und ein riesiger Saal kam zum Vorschein, in dem sich, bis unter die wirklich sehr hohe Decke, Bücher über Bücher stapelten. Vor den Regalen waren verschiebbare Leitern an Laufrollen angebracht, die es ermöglichten, an jeder Stelle des Raumes bis ganz nach oben zu steigen und jedes Buch herauszunehmen, das das Herz begehrte. Interessant war, dass der Raum sich immer mehr auszudehnen schien, je länger sich Bücherliebhaber darin aufhielten. Es bildeten sich immer mehr neue Nischen. Die raumhohen Regale waren angefüllt mit Büchern, die erst sichtbar wurden, wenn man sich einem Raumende näherte. Sie schienen zu wachsen und immer genau die Bücher zu enthalten, die sich der jeweilige Bücherliebhaber gerade vorstellte. Das Imaginäre und die Realität waren miteinander verschmolzen, das machte den besonderen Reiz aus für die Besucher.

Frau Schaf schnappte sich sogleich drei Bücher aus der Sparte „Erziehungsratgeber“ und musste fürchterlich niesen. „Was mich etwas stört, ist der Schmutz, der sich auf so manchem lange nicht hervorgeholten Buch angesammelt hat… lassen Sie uns die Bücher gemeinsam von der Staubschicht befreien, sie haben es verdient!“, schlug Elsbeth deshalb vor. „Zusammen schaffen wir das in Null Komma Nichts und Bewegung tut uns gut!“

Für den Leser ist wichtig zu wissen, dass Bibliotheksstaub nie komplett entfernt werden sollte, denn er ist sehr gehaltvoll – jeder, auf dem er landet, wird mit dem Wissen infiziert und kann dadurch schneller lesen und besser verstehen, worum es geht.

Frau Schaf, Andrea und Albert schnappten sich die neben den Traumfängern und hinter den Hirschfängern bereit stehenden Staubfänger und begannen damit, die Bücher blitzblank zu wedeln. Dr. Engström nutzte seine Schwanzquaste für die Reinigungsaktion. Der Delfinmensch musste passen wegen seiner Stauballergie und seiner ungeeigneten Extremitäten. Er musste zeitweise den Raum verlassen, weil er kaum Luft bekam.

Das Gehirn von Frau Schaf half mental mit, indem es bereits zu Beginn der Putzaktion allen Beteiligten, bis auf Herrn Muster, das attraktive Endergebnis präsentierte und so Motivation schuf.

Herr von Greifenklau, der Facility-Manager, der die Staubschicht als sein persönliches Defizit betrachtete, begann etwas missmutig mit den Flügeln zu schlagen, sodass der Staub aus den hintersten Ecken aufgewirbelt wurde. Greifenklau wollte es nicht zugeben, aber er schämte sich fast in Grund und Boden. Er erlebte Fremdscham, wenn er sich in die Rolle seiner Mitarbeiter versetzte, die offensichtlich schon vom prophezeiten Bibliothekensterben überzeugt waren. Sie hielten diese Ansammlung von bedrucktem Papier, das einherging mit Raumverschwendung, anscheinend für völlig überflüssig und nicht der Pflege wert. Zusätzlich fühlte er Selbstscham, weil letztendlich er für die Leistungen seiner Mitarbeiter und deren Kontrolle verantwortlich war. Äußerst unangenehm war ihm der Gedanke: „Wenn bei alledem auch noch jemand entdecken würde, dass ich unter Krallenpilz und Dauermauser leide!“

Andrea hasste Putzen, wollte aber auch zur Gruppe gehören und fügte sich deswegen in die gemeinsame Aktivität. Sie dachte: „Kompromisse eingehen gehört ja mit zum Leben.“ Hugo Kirchheim hatte in seinem bisherigen Leben noch nie geputzt - Putzen erledigt das Personal! Er sprang aber über seinen Schatten, denn es handelte sich schließlich um eine beachtliche Ansammlung von Wissen, dessen Reinheit ihm schon immer wichtig war. Beim Putzen bemerkte er, dass Dr. Engström heimlich das Werk: „Genius und Hormonspiegel“ an sich nahm. Er war unsicher, ob das ein korrektes Vorgehen war.

Der Delfinmensch, nachdem er zurückgekommen war, empfing plötzlich eine Vision von Schweißgeruch und Stöhn- und Ächz-Geräuschen wie in einem Fitness-Center. Dazu kamen ihm Bilder, die Trainings- oder auch Folter-Geräte mitten im Bibliotheksraum zeigten… Er murmelte vor sich hin: „Putz dich schlank“ …bis plötzlich und unerwartet alle in tiefen Schlaf gefallen waren.

Dr. Engström sinnierte noch vor sich hin: „Von außen sieht das Haus gar nicht so aus, als ob eine so prächtige und wirklich beachtlich große Bibliothek darin Platz finden könnte. Einen solchen Raum hätte ich eher in einem Königsschloss vermutet. Ich verstehe auch noch nicht wirklich, wie das architektonisch funktionieren kann… na-ja, was soll‘s!“ und schloss ebenfalls die Augen.

Das denkende Gehirn von Frau Schaf schaltete sich zunächst vergebens mit der Absicht ein, die sBarcamp-Teilnehmer wieder ins Hier und Jetzt zu holen. Es sendete dieses Mal den Beitrag: „Bitte nun wieder nach außen orientieren!“, an alle, aber ohne Ton, nur mit einer speziellen Frequenz in die Runde, denn es schien, dass die Gruppe besonders stark mit ihren eigenen Dingen beschäftigt war. Beim Denken und Meditieren über einen unvorhergesehenen Zwischenfall, dass nämlich die drei Worte „wichtig-gleich-sofort“ ohne Erlaubnis durch eine seitlich geöffnete Nebentür direkt in den Bibliotheksraum eingedrungen waren. Das hatte alle so angestrengt, dass sie plötzlich in einen besonders tiefen Tiefschlaf gefallen waren.

Aber dann gab es nochmals einen Zwischenfall, denn…

Das verrückte Huhn, das einem Träumenden entsprungen war, gackerte: „Tja, so kann es gehen, Sie werden auf etwas aufmerksam, hören die passenden Stichworte und schon zeigen sich bei Ihnen zunächst kleinere Stresssymptome, wie Nervosität, Unruhe, vielleicht scharren Sie auch mit ihren Hufen, wollen etwas tun, merken, Sie schaffen das aber nicht im Moment …. und dann setzt die übliche Tretmühle bei Ihnen ein. Sie nehmen Vitaminpillen, tun etwas anderes gegen ihren Willen und schon folgen die Ermüdungserscheinungen. Mir scheint, das ist eine klassische Vorbereitung für einen whitewash-rub-out. Wahrscheinlich schlafen Sie jetzt deshalb so gut unruhig. Wissen Sie, bei mir kommen dann innere Bilder… dass Hühner am helllichten Tag in ihren Stall schleichen und sich auf die Stange setzen, die Türen schließen, die LED-Lampen einschalten, damit die Illusion entsteht, sie würden eine Nachtschicht einlegen. Sie möchten der Umwelt zeigen, dass sie übertariflich bezahlt werden wollen und Tag und Nacht ohne Pause gackern müssten. Möglicherweise diskutieren sie noch jetzt darüber, was sein darf und was nicht sein darf… und besprechen ausführlich, ob sie doch vielleicht die Fenster öffnen könnten wegen der verbrauchten Luft… Die Einen schreien Ja! und die Anderen Nein! Aber in dieser angespannten Atmosphäre könnten sie doch gar keine Eier legen. Das klingt ein bisschen ga-ga-gack-verrückt, oder?“

Als das Signal von Frau Schafs Gehirn endlich alle Teilnehmer erreicht hatte, erwachten sie wieder in emotional ganz unterschiedlichen Zuständen. Zwar hatte jeder der Beteiligten gerade den Hühnertraum miterlebt, aber je nach eigener Vorerfahrung und Vorstellungserfahrung ganz unterschiedliche Reaktionen darauf gezeigt. Darüber wollten sie sich spontan austauschen. Denn letztendlich hatten alle Hühner gesehen, die aber nicht wirklich in der Bibliothek herumsprangen.

Albert fühlte sich von dem Erlebnis mit den hart arbeitenden Hühnern außerordentlich angesprochen. Er hätte niemals angenommen, dass diese Tiere auch unter dem Burn-out-Syndrom leiden. Könnte da eine gewerkschaftliche Organisation helfen, die faire Arbeitsbedingungen schafft?

Der Delfinmensch sprach erstaunt: „Es ist schon beeindruckend für mich, dass ich so deutlich Bilder von inneren Hühnern wahrnehmen konnte, die es in meiner von Wasser geprägten Welt doch gar nicht gibt.“

Andrea, als Psychologin und Fachfrau, kannte natürlich das Phänomen aus ihrer Praxis und dozierte selbstbewusst: „Sie können mit dieser Methode jederzeit einen Elefanten in einen Fleck verwandeln, ihn verschwinden lassen und umgekehrt. Wenn Sie den Fleck da lange genug anstarren, dann haben Sie plötzlich einen Elefanten… Haben Sie schon bemerkt, mit welcher Leichtigkeit das in der Zwischenzeit funktioniert? Wenn Sie sich etwas lange genug in den Kopf setzen, brauchen Sie keine Vorversuche mehr! Das liegt dran, dass unser Gehirn in Bildern, Geräuschen, Geruch, Geschmack und Gefühl denkt, andere Informationen kennt es ja nicht. Es ist nur über die Sinnessysteme mit der Außenwelt verbunden.“ Dann wandte sie sich direkt an die Teilnehmer und fragte: „Sind Sie bereit zu einem kleinen Experiment, das das verdeutlicht?“

Die sBarcamp-Teilnehmer stimmten zu und bereiteten sich auf eine interessante Erfahrung vor.

Andrea fuhr fort: „Denken Sie nun bitte an ein Huhn… haben das alle?“ Sie wartete, bis alle genickt hatten und stellte danach die Fragen: „Wie genau sieht denn das Huhn aus, an das Sie gerade denken?“

Frau Schaf berichtete: „Das Huhn ist weiß und hat einen leuchtend roten Kamm – so nennt man doch das Hautgebilde auf dem Kopf – oder?“

Dr. Engström beschrieb sein Huhn ganz anders… Sein Huhn war braun gefleckt, sah ihn verführerisch an und begann nach einem Augenaufschlag zu gackern.

Albert sprach von einem schwarzen Huhn, das gerade Brotkrumen aufpickte, die es eigenartigerweise unter dem Tisch in einem thailändischen Restaurant entdeckt hatte – so ein Quatsch!

Der Delfinmensch beschrieb ein braun-weiß gemustertes Huhn, das neben einem Hahn in einem Biologiebuch abgebildet war, denn in seiner Welt kamen Hühner eher selten vor.

Egbert von Greifenklau, der das Experiment ebenfalls mitgemacht hatte, sah ein grau-weiß geflecktes Huhn, das gerade aufflatterte und dabei einen grünen Klecks in der Luft verlor, den er als Facility-Manager natürlich mit seinem Team wieder wegputzen musste – wie ärgerlich. Seine Vorstellung ging noch weiter. Er sah wie ein Lastwagen voller Hühner in der Bibliothek ausgeladen wurde und er wurde sichtlich nervös. Unwillkürlich kratzte er sich im Nackengefieder.

Alle hatten unterschiedliche Hühner vor ihrem geistigen Auge – je nachdem, welche Erfahrungen sie mit Hühnern bereits gemacht hatten.

Soweit, so gut … nun stellte Andrea eine weitere interessante Frage: „Was genau haben Sie getan, um mir die Hühner beschreiben zu können? Fällt Ihnen dabei etwas auf?“

Nach kurzem Nachdenken waren sich alle Beteiligten einig darüber, dass sie die Hühner vor ihrem geistigen Auge gesehen hatten bzw. immer noch sehen, wenn sie darüber nachdenken und sprechen. Sie konnten sie genau betrachten und detailliert beschreiben, um die Fragen zu beantworten.

„Sehen Sie, meine Damen und Herren, das nennt man visuell erinnern. Damit nicht genug – das Experiment geht weiter… Denken Sie nun wieder an das Huhn, das Sie mir gerade beschrieben haben und ändern Sie die Farbe – lassen Sie allen Hühnern blaue Federn wachsen… lassen Sie das Huhn auf Mausgröße einschrumpfen und nun erschaffen Sie quadratische Hühner-Augen, die Sie interessiert anblicken… Betrachten Sie Ihr Werk eine Weile und gönnen Sie Ihrem Huhn nun wieder seinen Ursprungszustand“, leitete Andrea die Gruppe an.

Fast alle waren erstaunt, dass ihnen die Kreation der inneren Hühner so gut gelungen war. Sie hätten jetzt die mausgroßen blauen Hühner mit quadratischen Augen auch zeichnen oder malen können, natürlich jeder im Rahmen seiner künstlerischen Begabung bzw. seiner antrainierten künstlerischen Fertigkeiten.

„Das, was Sie gerade erlebt haben, nennt man visuell konstruieren. Vorhin haben Sie visuell erinnert. Beide Vorgänge gehören zum Überbegriff Visualisieren“, dozierte Andrea abschließend.

„Das stimmt“, bestätigte Frau Schaf, „wenn ich so in die Runde schaue, sehe ich Kopfnicken. Darum schlage ich vor, lassen Sie uns an weiteren guten Fantasiereisen teilhaben, um unser Vorstellungsvermögen zu erweitern, indem wir uns neuen Themen widmen.“

„Da muss ich Ihnen vollkommen widersprechen!“, polterte Albert. „Es tut mir Leid, aber ich kann und will mir keine blauen Hühner vorstellen, das geht mir komplett gegen meine Verstandesnatur. Ich möchte bei der Realität bleiben und in der Wirklichkeit an Veränderungen arbeiten. Dazu brauche ich weder blaue Hühner noch quadratische Klapperschlangen! In diesem Moment fiel ein kleiner grüner Klecks auf die Stelle seines dritten Auges. Alle waren fasziniert davon, dass er plötzlich einem Inder mit Bindi ähnelte. Es mag sein, dass Albert die interessierten Blicke anders interpretierte, denn nun fühlte er sich motiviert, von seinen Erfahrungen aus Nicaragua zu berichten. Er begann: „Die Älteren unter Ihnen erinnern sich vielleicht noch an den Contra-Krieg, in dem die USA mit illegalen Mitteln ihre Vormachtstellung in Lateinamerika sichern wollte. Wem hätte es genutzt, wenn wir uns schöne Bilder mit einer florierenden sozialistischen Landwirtschaft mit wohlgenährten Hühnern auf Kaffeeplantagen gemacht hätten? Da war es schon notwendig, den Kaffee in den Fokus zu nehmen und ein Vertriebsnetz in der Welt aufzubauen, um die Nicaraguaner in ihrer Bestrebung nach Unabhängigkeit und Selbstbestimmung vor allen Dingen materiell zu unterstützen! Was ist da wichtiger als die Reklame. Genauso wie Erdinger Weißbier und Zott Sahnejoghurt jedem Wesen in Deutschland bekannt sind, war plötzlich weltweit Nicaragua-Kaffee als Markenzeichen ein Begriff, zudem auf der Packung auch noch stand: „Die US-Regierung versucht das Modell Nicaragua in die Knie zu zwingen!“ Sowie: „Das Land drohe, ein Opfer des Ost-West-Konflikts zu werden.“ Meine Damen und Herren, das bewegte die Welt – nicht so ein Kack mit blauen Hühnern – und Nicaragua war in aller Munde und auch der Kaffee!“

Wohlwollend näherte Egbert von Greifenklau sich Albert mit einem Hüpfer und raunte:“ Entschuldigung Herr Muster, Sie haben da etwas auf der Stirn.“ Muster verstand im ersten Moment gar nicht den Hinweis, aber in der Kaffeepause rannte er doch zur Toilette und sah in den Spiegel. Er nahm ein Papiertuch zur Hand, um den kleinen grünen Klecks abzuwischen. Das gelang ihm nur oberflächlich, denn darunter hatte sich eine Hautveränderung, ein kleiner brauner Fleck gebildet. Als er in die Runde zurückkam, wirkte er irgendwie phlegmatischer.

Egbert von Greifenklau war noch lange mit sich selbst und der Frage beschäftigt: „Träume ich oder wache ich?“

In diesem Moment entdeckte er das Huhn, das auf einem der Ohrensessel saß und begann, die Geschichte Mühelos und federleicht vorzulesen.

… die Zuhörer fielen in Trance …

… nach deren Ende erwachten sie erfrischt und munter …

… und orientierten sich wieder ganz im Hier und Jetzt …

Träumen: Mühelos und federleicht

Durchführungszeit: ca. 15 Minuten

In der Trance kann jeder der möchte, ein weises Huhn mit roter Sonnenbrille auf seiner Reise rund um die Welt begleiten. Es hüpft und federt an alle Stellen, zu denen es gelangen möchte und erlebt dabei interessante Abenteuer. Im Traum erfährst du, dass Veränderung leicht und spielerisch sein kann. Dabei kannst du alte Überzeugungen über Bord werfen und neue etablieren…

Dr. Engström war auf einmal entspannt und gelassen. Er hatte es sich trotz seiner beginnenden Kopfschmerzen, die sich durch ein Enge-Gefühl im Vorderkopf ankündigten, in einem der Langohrensessel bequem gemacht und scharrte tatsächlich ganz leicht träumend mit seinen Hufen.

Da er als überzeugter Homöopathie-Patient absolut gegen die Einnahme von Barbituraten war, hatte er vorsorglich seine rotseidene Schlafmaske angelegt, die Stirn und Augen bedeckte… und im Traum erschien vor ihm ein weises Huhn mit roter Sonnenbrille.

„Hallo, Engström, darf ich Ihnen behilflich sein?“, fragte das Huhn. Dr. Engström lächelte im Schlaf und bejahte. Das Huhn fuhr fort: „Kommen Sie mit mir an einen besonderen Ort! Es geht wirklich federleicht. Sie können sich an meiner Gummi-Bungee-Jumping-Spiral-Feder-Bindung festbinden oder einklinken – wie Sie wollen… dann springen und hüpfen wir gemeinsam im Tandem… von der Tiefe in die Höhe - je nachdem was ich gerade sehe... Meine Hoch-und-Tief-Spirale nimmt Sie mit in andere Sphären... Berggipfel, Stadt und Land… Sie erfahren neue Dinge, ohne großes Erklären…“

Engström klinkte sich ein und das war ganz fein…

So hüpften nun die beiden mit Hilfe der Spiral-Feder-Bungee-Bindung federleicht durch eine Wiesenlandschaft und hatten eindrucksvolle neue Erlebnisse durch die abwechselnden Hoch-Tief-Gefühle. Gerade übersprangen sie das Tal der Tränen und vielleicht bemerkten sie, dass der See schon nahezu ausgetrocknet und soeben damit beschäftigt war, sich in ein ganz neues Biotop zu verwandeln…

Eben noch überquerten sie einen Hindernis-Parcours für Hütehunde und bekamen dabei richtig gute Laune...

„Ich spüre Freude und Übermut, das ist ja herrlich“, rief Engström dem verrückten Huhn zu, „geht Ihnen das auch so?“

„Gaaaaaga, bravo“, rief das Huhn, „ich glaube, Sie spüren, dass Ihnen die tolle Bindung Sicherheit bietet und dadurch werden Sie immer experimentierfreudiger!“… und in diesem Moment federten sie genau vor einer Absperrung über eine Bullenwiese und amüsierten sich köstlich über die verwundert nach oben schauenden Tiere…

Wenn du magst, kannst du dich nun bei meiner Bindung mit einklinken… federleicht hüpfst du… Du folgst… erlebst… und bist mitten im Geschehen…

Du überquerst Flüsse und Berge… du siehst Wüsten und Gletscher und manchmal erstaunlich klare Einzelheiten ganz dicht vor deinen Augen… unter dir tiefe Schluchten und Höhlen … dann wieder fruchtbare Landschaften… Wälder… Steppen… kurzum… das riesige und reiche Erdpanorama…

Du hüpfst zu den schönsten Halteplätzen auf unserem Planeten… bist an den malerischsten Meeresbuchten… in alten verschollenen Städten von Inkas und Azteken… Jumpst durch die Länder Lateinamerikas… und du genießt die herrlichen Aussichten auf… bekannte und unbekannte Welten… und so Vieles mehr…

Du jubelst und auch dich packt der Übermut… denn nun kannst du so gut jumpen… sogar in frühere Zeiten hüpfen… und das alles erlebst du… jetzt… in diesem Moment…

Während du dies tust… und du das alles ja hautnah miterlebst… kommen immer mehr… neue Gefühle zu Themen… wie fern und nah… und weit und eng… und schwer und leicht… gleich, sofort und später… Vergangenheit und Zukunft… denn Entfernungen und Zeit erlebst du jetzt auf einmal ganz neu…

Vom anderen Ende der Welt kommst du angesprungen und näherst dich allmählich.

Gerade befindest du dich noch über dem Berchtesgadener Land… und du siehst den Berggipfel des hohen Watzmanns vor dir … mit seinen Bergbewohnern, den Pflanzen und Tieren…

Du beobachtest Gämsen, Steinböcke, Murmeltiere, seltene Schmetterlinge auf einer Bergwiese mit strahlend blauen Enzianblüten…

Nur ein Katzensprung davon entfernt… in der Ebene eingebettet… liegt der Königssee… er schimmert dir von oben in leuchtendem Königsblau entgegen…

Mit deiner Bungee-Bindung gelingt es dir, die geschätzten 3000 Höhenmeter zu überwinden… und du schaffst diesen Übergang, diesen Höhenunterschied…

… weil alles so mühelos und leicht ist…

denn jetzt hast du verstanden… du selbst brauchst ja nur an einen Ort zu denken, der dir gefällt…und sofort bist du dort…

Liegt ein Hindernis auf deinem Weg… kannst du es gleich dank deiner guten Bindung einfach überspringen… und wenn dir andere Dinge wichtig sind, dann handelst du danach… du kennst deine Wahlmöglichkeiten und hast dein jeweiliges Ziel im Auge…

Womöglich genügt es schon… hilft es dir… wenn du eine eigene tiefe Kluft mit Abstand betrachtest, dann überquerst du sie leichter… und bist sofort an der Stelle angelangt… an der du dir die sanfte Landung vorgestellt hattest…

Deine Fortschritte bemerkt übrigens auch das Huhn…

Mit den Bügeln seiner rot gefassten Sonnenbrille deutet es nach unten… und sagt: „Hier wollen wir landen, du wirst schon sehen… dafür gibt es gute Gründe“…

Du befindest dich nun an einem See… und früher, als das Wünschen noch geholfen hatte, hatte dieser See magische Kräfte… so manchem Erdenkind bescherte er etwas Ungeahntes… Wunderbares… Überraschendes aus dessen versteckten Träumen…

„Du bist wohl überrascht… wie viele Blau und Türkis-Töne… so eine Welle hat… gell, da staunst du“, rief das Huhn… und weiter: „Komm, lasse uns sofort hineingumpen, wie der Schweizer sagt… und dann so richtig jumpen“, rief es… “Die Bindungen können wir jetzt ablegen, denn hier sind wir sicher!“…

Irgendwie spürst du, dass der See auf dich wartet… deshalb lässt du dich auch gar nicht lange von ihm bitten… ohne Zögern gehst du in ihn hinein…

In diesem Augenblick, wechselt er erneut die Farbe… Du schaust auf die Wellen und wunderst dich nur… Einmal ist er ganz grün… dann schwappt er um in türkis… bis er schließlich tiefblau wird… so blau, wie ein Tintenfleck…

Als sich dieser in ein großes schauendes Auge verwandelt… staunst du noch mehr. Aber als dann das Auge mit dir zu sprechen beginnt… dann bist du erst einmal sprachlos…

„Möchtest du meine Kräfte kennenlernen?... Dann gehe, schwimme oder bewege dich soweit, bis du an deinen Füßen ein Sprudeln spürst… Es kann sein, dass dann an der Wasseroberfläche Luftblasen erscheinen… Komm nur herein… bewege dich völlig unbeschwert… gerade so, wie du es möchtest“… und wie gesagt, so getan…

Du gehst oder schwimmst weiter in den See hinein… und bleibst dann an einer Stelle stehen, wo du festen Boden unter den Füßen hast… Unten um deine Zehen herum spürst du jetzt ein Fließen… deine Füße werden regelrecht massiert und… in diesem Moment erkennst du die Ursache…

An der Stelle befindet sich eine unterirdische Quelle… Sie sprudelt höher und höher… und jetzt umspielt sie schon deine Füße… deine Beine und Oberschenkel… bis zu deinem Bauch…

„Mein Wasser ist trinkbar“… ruft dir die Quelle zu… „probiere es, es wird dir gut tun… es versorgt dich mit Mineralien und Salzen, die aus den tiefsten Erdschichten kommen… und ich stelle dir dieses als heilenden Trunk zur Verfügung… nimm nur einen kleinen Schluck, dann fühlst du dich gestärkt… und kannst dich im Seenreich weiterbewegen!“…

Die Quelle sprudelt weiter und höher und… umspielt nun deinen ganzen Körper soweit es dir angenehm ist… sodass es dir leicht fällt…einen Schluck davon zu nehmen…

Jetzt beginnen die Pappeln und Weiden am Ufer… mit ihren Blättern dir Beifall zu rauschen… und die Enten und Schwäne winken dir zu…

Sie deuten mit ihren Flügeln… und weisen dir einen Platz, den du bisher noch nicht wahrgenommen hattest… zwischen den Felsen… den Wasserfall aus weißem Licht…

Dort stellst du dich unter… der Wasserfall ergießt sich über deinen Kopf… dein Gesicht… dein ganzer Körper ist von seinem Licht durchdrungen…

Es nimmt die letzten Spannungen… das letzte Unbehagen, das sich noch in deinem Körper befand… Ängste und Sorgen…

Wie mit Zauberhand läuft und fließt alles weg… bis jeder Teil deines Körpers von diesem Licht erfüllt ist…

Die kleinen feinen, dunstigen Lichtteile… die dich wie ein schützender großer Ballon umhüllen… schimmern jetzt wie Regenbogenlicht…

Du spürst wie angenehm das für dich ist… wie eingehüllt in einer Schutzhülle, einer Art Energieschutzballon…

Jetzt packt dich der Schalk… denn jede Zelle deines Körpers ist gut gelaunt… wenn du magst, plantschst du ausgelassen, tobst in den Wellen… drehst dich, wirbelst herum… tauchst unter und wieder auf… schwimmst zurück ans Ufer… schaust von hier aus noch einen Moment auf den See… und dankst ihm… dass du so etwas wunderbar Erfrischendes… Wohltuendes in ihm erleben konntest…

… An dieser Stelle verweile ganz ohne Eile…

(1/2 Minute Zeit lassen)

Nun wird es Zeit zu gehen… Du bist froh und dankbar über die vielen neuen Erfahrungen… jetzt holst du noch einmal tief Luft… stellst dir noch einmal vor… dass du einen Riesensatz machst, einen riesigen Hüpfer… .und schon bist du wieder hier… im Raum angelangt… öffnest die Augen… reckst und streckst dich… und du fühlst, du bist erfrischt und schaust dich jetzt munter um.

Sie saßen immer noch in den Räumen der Bibliothek und nach den vielen Eindrücken benötigten sie etwas Zeit, um sich wieder in der realen Welt zu orientieren….. ein Austausch, so fanden sie, war unbedingt erforderlich und so gingen sie nach einer kurzen Pause auf die Terrasse.

„Wenn ich etwas anmerken dürfte“, äußerte der Delfinmensch und holte das H2O-Spray aus seiner Aktentasche hervor, um durch einige kleine Sprühstöße Richtung Gesicht, Nacken und Brust seine empfindliche Oberkörper-Haut feucht zu halten, „bei der Jump-Übung mit dem Huhn habe ich endlich einmal wieder etwas mehr Triebkraft gespürt, sogar hier in dieser trockenen Luft! Auch mein Aktionsradius erweiterte sich und ich habe ganz andere Bewegungen gemacht. An verschiedenen Stellen meiner Reise durchfuhr es mich allerdings. Einen Moment war ich sprachlos, denn in einer Episode sah ich meinen Vater. Im Wasser hatte Oma die Hosen an. Plötzlich war ich in der Vergangenheit und sah, dass sie mir eine geschützte Lebenssituation geschaffen hatte, allerdings ging es nicht ohne Angst und Zucken ab, wenn ich mich von ihr entfernte. Meine Jugend, so scheint mir, war durchzogen von der Furcht vor in der Tiefe lauernden Ungeheuern und anderen Gefahrenquellen. Manchmal hatte ich ein komisches Gefühl in der Brust – teilweise sogar Herzrasen.“

Albert Muster holte tief Luft und polterte: „Ehrlich gesagt ist mir das alles zu verrückt – Hühner mit Sonnenbrillen, mit denen ich hüpfen soll, das führt doch zu nichts! Ich bin dafür, dass wir uns mit konkreteren Inhalten beschäftigen! Wo bleibt denn Ihr Verstand? Ich habe nichts gesehen. Bei mir bleibt nur der Geschmack von bitterem Kaffee – vielleicht ausgelöst durch den Gedanken an Lateinamerika.“

Dr. Engström wandte sich entrüstet an Albert Muster: „Eigentlich hatte ich Sie für toleranter und Fantasie-bereiter gehalten. Ihre Rede empfinde ich strohtrocken ohne jede Würze. Außer dem Kaffeegeschmack, der sich nun auch bei mir breit macht, haben Sie wirklich nichts zu bieten! Gerne schildere ich Ihnen meine Erlebnisse. Bei mir war es folgendermaßen: Zuerst fand ich das Huhn interessant, wie es über die Berge sprang. Es war auf einmal sehr groß. Zwischendurch erinnerte ich mich ans Tanzen, ich weiß auch nicht, weshalb. Dann kam etwas mit Spiral-Feder und ich dachte darüber nach, ob es wirklich Spiral-Feder heißt. Anschließend ging es über die Berge und ich fragte mich, wo denn genau das Berchdesgadener Land sei. Dann reagierte ich deutlich auf das Wort Bindung. Mir war zunächst die Bedeutung unklar. Es schwirrten einige Gedanken in meinem Kopf herum, bis ich mich für die Bedeutung Schi-Bindung entschied, Schi-Bindung mit Feder darunter. Dabei blieb ich wieder an dem Begriff Bindung hängen. Das ist wirklich ein komisches Wort an dieser Stelle! Ich frage mich, ob denn jedem bekannt ist, was eine Bindung ist. Eine Weile war ich recht verwirrt, doch dann ging es irgendwann zu dem See. Dort fühlte ich mich recht wohl. Mir fielen Szenen und Zitate aus Alice im Wunderland ein, ich weiß nicht mehr welche. Danach dachte ich wieder ans Tanzen. An manchen Stellen war die Geschichte ganz schön abgefahren – entschuldigen Sie den Ausdruck! Ich weiß aber nicht, ob das schadet. Was ich feststelle: Jetzt sind die nervösen Zustände an meinen Hufen plötzlich wie weggeblasen und auch das Enge-Gefühl in meinem Vorderkopf ist ganz und gar verschwunden. Nach diesen Erfahrungen frage ich mich, ob so etwas eventuell auch zu Heilungszwecken genutzt werden könnte?“, berichtete Dr. Engström.

Der Delfinmensch hörte der Schilderung konzentriert zu und zuckte zwischendurch ganz heftig mit dem linken Auge.

Andrea warf ihrem Mann einen unfreundlichen Blick zu und wandte sich zu Dr. Engström: „Die Anwendung von Fantasiereisen ersetzt natürlich keine ärztlichen Behandlungen, verehrter Dr. Engström. Aber sie können unterstützend sein, wie eine Art Hilfspersonal, denn schließlich hatten in Ihrem Fall Ihre eigenen positiven Gedanken eine enorme Kraft. Deshalb mein Rat: Zerbrechen Sie sich doch gar nicht ihren Kopf wegen Ihres Leidens! Machen Sie einfach weiter Ihre Übungen, stellen Sie sich ruhig und gelassen, gesund und glücklich vor und gehen Sie mal wieder tanzen dann werden Sie schon sehen.“

Wenn Andrea zurückblickte, musste sie allerdings auch ehrlicherweise zugeben, dass sie an so manchen Themen, die sie selbst betrafen, schon gescheitert war. Sie neigte dazu, ihre eigenen Bedürfnisse zu bagatellisieren oder gar zu ignorieren. Anderen konnte sie sehr wohl Ratschläge erteilen, für sich selbst eine befriedigende Lösung zu finden stand auf einem anderen Blatt. Aber das wollte sie nicht gerne preisgeben und so behielt sie es für sich.

Der Delfinmensch fragte: „Was meinten Sie damit, liebe Andrea? Die Wirkweise der Selbstsuggestion? Könnte mir das vielleicht auch helfen, dass ich meine Angst beim Tauchen verliere?“

Andrea entgegnete: „Sie könnten es ja ausprobieren, indem Sie einen für Sie treffenden Mutmach-Satz als Affirmation benutzen. Sprechen Sie diesen mindestens 2-mal täglich in Ihrem Lieblingsplantschbecken, der Badewanne oder einem anderen entspannenden Ort Ihrer Wahl in Gedanken. Sie können ihn natürlich auch im Wachbewusstsein wiederholen, wie eine Art Glücksformel: Ich bin mutig und tauche tief! Aber tun Sie das nicht unbedingt in Anwesenheit Anderer, es könnte für Zuhörer befremdlich wirken…“

„Mut tut gut“, stellte der Delfinmensch nach einem erneuten kurzen Zucker fest, „vielleicht kann ich ja im nahe gelegenen See meinen nächsten Tauchgang vorbereiten?“

Mit einem kritischen Blick auf ihren Mann begann nun Andrea mit ihrem eigenen Bericht: „Leicht hüpfend durch die Welt zu springen, hat richtig Spaß gemacht, ich bin allerdings einmal ein bisschen zu hoch gekommen und war kurz im Weltall. Ich war in der Geschichte das Huhn… ins Wasser springen wollte ich nicht, das ist für ein Huhn unangenehm. Ich fühle mich jetzt leicht. Das ist gut.”

Nach den Traumberichten waren alle nicht wenig irritiert und fielen wieder für eine Viertelstunde in Halbschlaf. Manch einer ging in seinen Träumen erneut mit dem verrückten Huhn zum See… Auf jeden Fall ließen sich alle sBarcamp-Teilnehmer, außer Herrn Muster, weiter von ihren Fantasien treiben.

Danach verabschiedeten sie sich voneinander und brachen auf in ihre Heimatorte. Sie freuten sich schon auf das nächste Wochenende, an dem sie sich vorgenommen hatten, ihre Sinne zu schärfen.

Leider wissen wir nicht, ob jede Person am Abend von ihrem eigenen Tintenfleck ins Bett gebracht worden war… oder gar nach Hause begleitet wurde… und das werden wir wahrscheinlich auch nicht mehr in Erfahrung bringen … Dazu waren die Sinne der Teilnehmer noch nicht geschärft genug. Vermutlich waren sie beschäftigt mit ihren ständig wiederkehrenden Gedanken zum Ablauf der nächsten Woche… oder mit Erinnerungen an vergangene Zeiten… oder einer Mischung daraus… und nicht damit, wirklich in der Gegenwart zu sein und in jedem Augenblick aufmerksam ihre Umgebung zu beachten.

Albert Muster hatte auf jeden Fall immer noch einen Fleck auf der Stirn. Auf dem Heimweg passierte bei Familie Muster-Caro etwas Außergewöhnliches, es gab Meinungsverschiedenheiten: Das üblicherweise so harmonische Ehepaar geriet in Streit: Andrea hielt das Steuer in der Hand, als sich Albert liebevoll zu ihr neigte und begann mit… „Schatzilein …“ Da unterbrach Andrea ihn unwirsch: „Tu mir einen Gefallen und hör auf mit deinem Schatzilein! Du brauchst mir überhaupt nicht mit Zärtlichkeiten zu kommen! Deine Art und Weise, mir heute bei meiner Anleitung zur Hühnervisualisierung in die Quere zu kommen, fand ich unmöglich!“

Albert war sehr verwundert und schaute sie fragend an.

Andrea schimpfte weiter: „Was hast du dir denn dabei gedacht… und vor allen Dingen in der Öffentlichkeit! … Ich habe überhaupt noch keine Worte dafür… so warst du noch nie! Ich habe mich bemüht, mit meinem ganzen beruflichen Wissen und Können die Methode des Visualisierens in die Praxis einzuführen und du hast aus meiner Sicht alles vermiest und meine Kompetenz vor versammelter Mannschaft in Frage gestellt! Sogar Dr. Engström war entsetzt und reagierte feindselig dir gegenüber. Anscheinend hatte er das Bedürfnis, mich zu verteidigen. Alle waren voll bei der Sache und haben mir gelauscht und du musstest die Aufmerksamkeit durch deine abweisenden Kommentare zur Visualisierungsübung allein auf dich lenken – wieso? Du hattest doch gar nichts beizutragen außer kaltem Kaffee! Wieso hast du das getan?“

Albert war fassungslos, er verstand die Welt nicht mehr – sonst war seine Andrea doch konform mit ihm.

Der Rest der Heimreise verlief schweigend. Zum ersten Mal nahm Andrea mit Genugtuung wahr, dass sie bereits seit einem Jahr nach ihrer Eheschließung getrennte Schlafzimmer hatten.

Nach der Ankunft zu Hause verschwanden beide wortlos in ihren jeweiligen persönlichen Räumen.

Obwohl Albert nichts von Träumen und vom kreativen Visualisieren hielt, erschien ihm seine Andrea nachts im Traum. Sie lockte ihn mit einem eigens für ihn entwickelten Poledance mit eingeblendeten Spots von Kaffee-Genuss. Dabei trug sie ein extra knappes transparentes spitzenmäßiges Negligé. Er wurde kurz wach und schluckte zwei Baldrian-Dragees, um seine aufkeimende Begierde zu dämpfen, denn nach dieser Heimfahrt wollte er weder ihr noch sich selbst seine Regungen eingestehen.

Der nächste Morgen verlief für die beiden so harmonisch wie immer – jeder ging wie üblich seinen eigenen Geschäften nach.

Treffen 2: Grau und Grau gesellt sich gern

Eine Woche war schnell vergangen und das nächste Treffen im Landhotel stand bevor.

Sofort, nachdem der Wecker geklingelt hatte, schüttelte Frau Schaf sich ganz wach, stand auf und wusch sich die letzten Nachtschleier aus dem Gesicht. Für einen kurzen Moment dachte sie daran, ob wohl alles gut gehen würde, wenn sie ihre Schafszwillinge alleine zuhause lassen würde. Schließlich waren sie mitten in der Pubertät. Schnell verscheuchte sie diesen Gedanken und ersetzte ihn durch Bilder in Form von Vertrauensspots zu ihrer bereits geleisteten guten Erziehung. Sie huschte nach unten, aß und trank eine Kleinigkeit und eilte zu ihrem Auto, um sich erneut ins Landhotel Kringel, das Haus mit der überdimensionalen Bibliothek zu begeben.

Es war das zweite sBarcamp in diesem Monat, das sie besuchen würde, denn sie hatte inzwischen den phänomenalen Nutzen solcher Unkonferenzen schätzen gelernt. Sie hatte beim letzten Mal erkannt, dass es für die Entwicklung ihrer Kinder sowie für ihre Selbständigkeit als Frau wichtig war, ihre Zwillinge nicht ständig heimlich zu überwachen. Außerdem hatte auch der von ihr dort im Landhotel verfasste Artikel eine außerordentlich gute Resonanz gezeigt.

Während sie den nun schon etwas bekannter gewordenen Weg von ihrem Heimatort zum Treffpunkt zurücklegte, bemerkte sie, dass auch dieser Weg bald zur Routine für sie werden würde… Denn so wie auf den anderen vertrauten Pfaden, auf denen sie sich wissend fortbewegte, war ihr bewusst, dass ihre unbewusste Orientierungs-Kompetenz sie auch dieses Mal sicher ans Ziel geleiten würde… Es war so herrlich, dass sie so ganz ohne Kommentare der sonst sie umgebenden Herde ihren Träumen nachhängen konnte. Das genoss sie!

Am Haus angekommen eilte sie sofort in die Bibliothek in der Hoffnung, die Anderen dort zu treffen. Doch es kam anders:

Albert Muster war zusammen mit seiner Frau sehr früh erschienen und hatte Dr. Engström an der Bibliothek vorbeigeleitet. Den Delfinmenschen sowie Hugo Kirchheim, der sich ebenfalls zu einer Anreise im Boot hatte inspirieren lassen, hatte er direkt am Traumschiffanleger abgefangen und ihnen ein Kännchen Kaffee auf einem Sitzplatz im Garten spendiert. Dort begann Albert, zum Entsetzen seiner Frau Andrea, ungefragt von seinem gesellschaftlichen Engagement zu erzählen. Außerdem warb er für seine nächste Studien-Reise nach Kuba. Die sBarcamp-Teilnehmer hörten ihm höflich zu und blieben stumm. Seine Absichten waren eigentlich klar. Am heutigen Tag wollte er seine mitgebrachten Zeitschriften studieren und sich auf gar keinen Fall einbringen. Vor allem wollte er vermeiden, dass sich neue Sichtweisen für ihn ergeben. An seinem soziologisch fundiertem Weltbild sollte keinesfalls gerüttelt werden. Er war durch die eigenartigen Ereignisse während des letzten sBarcamps insgeheim verunsichert und verband den Raum der Bibliothek mit Erinnerungen, die ihm Unbehagen einflößten. Was wäre, wenn es so etwas gäbe wie eine unkontrollierbare nicht einschätzbare Kraft, die Besitz von ihnen, vor allem seiner Frau, ergreifen könnte? Da, so fand er, wäre es sicher besser für ihn persönlich, diesen Ort zu meiden.

Frau Schaf, die niemanden in der Bibliothek angetroffen hatte, beschloss, die anderen sBarcamp-Teilnehmer zu suchen. Spontan nahm sie das vertraut aussehende Buch mit dem großen Fleck aus dem Regal direkt vor ihr. Darauf stand: Die Lösung steht an der Decke / Kapitel: Haus der Sinne – inspiriert durch die Ideen im Buch: Dann trägt mich eine Wolke von Maureen Murdock: – erweitert und ergänzt … Beschwingt eilte sie damit nach draußen in der Gewissheit, die anderen dort anzutreffen. Sie versorgte sich auch mit einer Tasse duftenden Kaffees und setzte sich zu ihrer Gruppe. Dann begann sie mit den Worten: „Verehrte Club-Mitglieder, das könnte uns alle interessieren. Im Buch gibt es eine Geschichte, in der geht es um das Haus der Wahrnehmung. In diesem Haus werden alle Sinnes-Räume gereinigt. Dadurch soll sich die Wahrnehmung verbessern.“

Andrea, Dr. Engström, Hugo Kirchheim und der Delfinmensch waren durch ihr Erscheinen sehr erleichtert, weil sie dadurch Herrn Muster nicht weiter zuhören mussten.

Hugo Kirchheim begrüßte Frau Schaf mit den Worten: „Wie schön, dass Sie da sind, Frau Schaf, was halten Sie davon, wenn wir uns zunächst über die Sinnessysteme austauschen, bevor wir mit der Geschichte im Buch beginnen?“

Der Delfinmensch bat noch um eine kleine Pause. Er holte sich an der Bar eine weitere Tasse Kaffee und ein Power-Food-Energieklößchen. Danach kam er wieder zurück, aber nicht alleine. Er hatte Egbert von Greifenklau freundlich eingeladen, in seinen freien Stunden mit zur Gruppe zu kommen, weil er sich offensichtlich sehr für die Themen interessierte.

Egbert fühlte sich geehrt und war als Reinigungs-Experte und neues Mitglied in der Runde willkommen.

Der Delfinmensch begann die Sinnes-Besonderheiten seiner Angehörigen mütterlicherseits zu schildern: „In der Alltagssprache gibt es so viele Beispiele, die zeigen, welch hohe Bedeutung die Sinnesorgane haben… Ein wenig schwirrt es mir noch im Kopf, denn mir wird gerade so Vieles bewusst: Nur ein einziges Flossenheben oder ein Schnauzenrümpfen können in der Kommunikation mit anderen eine enorme Wirkung hervorrufen… Meine Verwandten, die in den Meeren leben, kommunizieren untereinander ja ebenfalls sehr erfolgreich mit ihren Hauptsinneskanälen, zum Beispiel erzeugen sie über weite Entfernungen hinweg mit Hilfe von Pfeif- und Klick-Lauten 3-D-Bilder von Gegenständen, über die sie sich verständigen möchten. Delfine bilden meist Sätze mit 5 Wörtern bevor der Kommunikationspartner, der zugehört hatte, antwortet. Menschen benötigen viel mehr Worte, um sich klar auszudrücken, weil sie in ihrer Sprache viele beschreibende Adjektive benötigen, um die Informationen zu übermitteln. Und wenn ich mich nicht irre, haben Wissenschaftler in den letzten Jahren enorm viele neue Dinge über die Sinnesleistungen bei Menschen und Tieren herausgefunden. Biomediziner und Neurobiologen geben uns hierzu Einblicke in ihre Erkenntnisse. Für die Abrichtung von Hunden gibt es zum Beispiel Übungen zum körpersprachlichen Einsatz des Menschen. Der Hund achtet auf seinen Menschen und auf dessen Körpersprache. So kann das Tier lernen, sich ohne gesprochene Sprache führen zu lassen, das nennt man Longieren“.

Albert Muster wurde zusehends unruhig und unterbrach ihn unfreundlich: „Jetzt kommen auch noch Hunde ins Spiel – was soll das denn? Bleiben Sie doch beim verabredeten Thema!“ Albert Muster holte einen Feld-Flipchartblock aus der Rolle und befestigte ihn an der rustikalen Halterung am dicksten Mammutbaum. Darauf war zu lesen: Darüber wollen wir heute sprechen: Darunter waren auf der linken Seite Spiegelstriche mit den Worten: - sehen, - hören, - riechen, - schmecken, -fühlen zu sehen. Unter den Spiegelstrichen war jeweils etwas Platz für individuelle Fragen und Interessensschwerpunkte. Auf der rechten Seite war Platz für Zeitfenster.

Dr. Engström war empört. Er ärgerte sich, weil sich Albert Muster schon wieder so aufspielte. Er sprach: „Lassen Sie den Delfinmenschen doch ausreden, ich finde es sehr interessant, was er zu berichten hat und Ihnen würde es auch nicht schaden, mal Zuhören zu lernen anstatt immer nur das Wort zu führen.“

Der beginnende Konflikt war Andrea Muster-Caro äußerst unangenehm. Sie wies Dr. Engström zurecht, indem sie ausrief: „Ihre Einmischung macht es auch nicht besser! Halten Sie sich doch bitte aus dieser Diskussion raus!“

Albert Muster, der in letzter Zeit immer deutlicher die sich anbahnende Ehekrise spürte und langsam auch keine Lust mehr verspürte, abzuwiegeln, fuhr seine Frau Andrea an: „Ich brauche deine Unterstützung übrigens auch nicht! – Ich bin ein erwachsener Mann, der sich selbst zu behaupten weiß!“

Zuletzt pfiff der Delfinmensch Dr. Engström zusammen und solidarisierte sich mit Albert Muster: „Ich bin übrigens ebenso wenig hilfsbedürftig wie Herr Muster!“

Daraufhin …rief Frau Schaf: „Herrschaften, jetzt brauche ich eine Pause!“

Egbert von Greifenklau bejahte ebenso und fügte hinzu: „Haben Sie übrigens die famosen Soft- Hot-, Long-Drinks und Cocktails schon probiert, die das Hotel ab 10.30 Uhr anbietet? Unter anderem gibt es Kir mental, Sex on the Beach, Kuba libre und alle möglichen anderen fitz, spritz, tonic und royals sowie Smoothies aus biologischem Anbau.“

Daraufhin eilten die sBarcamp-Teilnehmer zur Hotelbar und bestellten die gewünschten Getränke.

Dr. Engström orderte einen Sex on the Beach und lud Albert Muster zu einem Kuba libre ein. Alle anderen Teilnehmer blieben trocken und bedienten sich an Softdrinks und Smoothies.

Nachdem alle zurück an ihrem Sitzplatz im Freien waren, informierte Hugo Kirchheim die Gruppe: „Ein Großteil der Kommunikation geschieht nonverbal. Albert Merhabian fand heraus, dass die Wirkung einer Mitteilung über das eigene emotionale Empfinden von Mögen / Ablehnung zu 7 % durch den sprachlichen Inhalt, zu 38 % durch den stimmlichen Ausdruck und zu 55 % durch die Körpersprache bestimmt wird. Diese Erkenntnis können wir in allen Bereichen des Lebens einsetzen.“

„Hunde haben einen ausgezeichneten Geruchssinn oder auch Spürsinn genannt, aber wie viele Sinne der Mensch hat, ist etwas umstritten,… die Meinungen hierzu gehen auseinander“, ergänzte Frau Schaf, die wieder ganz in ihrer Rolle als Wissenschaftsjournalistin war, „Sehen und Hören sind vor allem wichtig in der Kommunikation, da mehr als 60 Prozent in diesen Kanälen abläuft, …aber Riechen, Schmecken und Fühlen spielen ebenso eine wichtige Rolle in der Wahrnehmung.“

Herr Muster zischte vor sich hin: „Hunde gehören an die Leine oder in den Zwinger!“

Hugo Kirchheim trug begeistert vor: „Im 19. Jahrhundert entdeckten Forscher den Gleichgewichtssinn, er wird gerne dem Gefühl oder Fühl-Sinn zugeordnet. Zu den erweiterten Sinnen gehören neuerdings der Temperatursinn und der Stereognostische Sinn zum Erfassen von Formen. Schon Maria Montessori entwickelte hierzu spezielles Sinnes-Material für Vorschulkinder. Aber auch das Erfassen und Wahrnehmen von Bewegungen und die Selbstwahrnehmung im Raum mit Hilfe der sog. Ortszellen wird weiter von Wissenschaftlern untersucht. Auf jeden Fall hat der Mensch unterschiedliche Aufnahmemöglichkeiten und das Wissen über unsere eigenen bevorzugten Hauptsinneskanäle können wir bei Lernprozessen bewusst nutzen.“

„Stimmt“, warf Andrea ein, „mein Bewegungsgefühl ist, glaube ich, ganz gut ausgebildet und ich kann Turnübungen am besten ausführen, wenn sie mir die Trainerin vormacht. Ich beobachte ihre Bewegungen so lange, bis ich einen vollständigen inneren Film von ihr habe. Danach ersetze ich im Film meine Trainerin durch meine Person und sehe mir den Film, wie ich die Übung mache, so lange an, bis er komplett ist und richtig aussieht. Dann schlüpfe ich in den Film hinein und spiele mit. Ich sehe aus meinen eigenen Augen und spüre aus dieser neuen Perspektive, wie es sich genau anfühlt, die Übung zu machen, was ich aus meinen eigenen Augen heraus sehe, was ich höre, usw. Das tue ich so lange, bis es sich richtig anfühlt. Erst dann beginne ich mit der wirklichen Ausführung der Übung und ahme sie nach. So fällt mir z.B. Yoga und Poledance, meine heimliche Leidenschaft, viel leichter, auch wenn mir ungewohnte Dehnungen und Streckungen von bestimmten Muskelregionen zunächst etwas schwerfallen. Beides sind Sportarten, bei denen es um Stretching und Muskelaufbau geht. Ausdauer ist nicht mein Ding. Gerne möchte ich wissen, wie es in meinen Sinnesräumen aussieht.“

Albert Muster, der befürchtete, schon wieder reinigen zu müssen …stöhnte: „Mir ging die Putzerei in der Bibliothek schon auf die Nerven, was soll das jetzt schon wieder? Für Putzaktionen gibt es doch Personal! Ist das nicht Ihr Ressort, Herr von Greifenklau? Mentales Putzen halte ich außerdem für total durchgeknallt, davon hat die Gesellschaft gar nichts!“ Er stand auf und verließ die Runde ohne weiteren Kommentar.

Andrea blieb sitzen, als wäre alles ok und bat Frau Schaf mit sanfter Stimme, mit dem Vorlesen zu beginnen. Die Zuhörer hörten die Trance Haus der Sinne…

… Sie fielen sehr zügig in einen veränderten Bewusstseinszustand …

… nach dessen Ende sie erfrischt und munter erwachten, sich reckten und streckten …

… und sich wieder ganz im Hier und Jetzt orientierten …

Träumen: Haus der Sinne

Durchführungszeit: ca. 20-25 Minuten für alle Sinnes-Räume

In der Trance werden die Räume der Augen, Ohren und aller anderen Sinne entrümpelt und gereinigt, um die eigene Wahrnehmung zu verbessern.

Gleich darfst du in Gedanken in das Haus deiner Sinne gehen… Dort gibt es verschiedene Räume… und du selbst weißt sehr genau, wie wichtig deine Sinneswahrnehmungen für dich sind… Du kannst dort mehrere Räume betreten und du hast Gelegenheit, diese zu säubern… und während du dies tust, verändert und verbessert sich… deine Wahrnehmung…

Falls du magst, schließe deine Augen… jetzt… atme ruhig ein und aus… ein… und aus… ein… und aus…

Wenn du dir deine Nasenspitze vorstellst… wie da die Luft hereinströmt und du deinen Atemvorgang ganz genau beobachtest… bemerkst du vielleicht jetzt schon… dass du dabei zunehmend ruhiger wirst…

Frische Luft strömt beim Einatmen… durch deine Nasenlöcher in deinen Körper hinein und versorgt dich und alle deine Organe mit Sauerstoff… Ebenso verlässt die verbrauchte Luft… an der gleichen Stelle wieder deinen Körper…

So leicht wie die verbrauchte Atemluft deine Nase verlässt… kannst du dich möglicherweise von alten Vorstellungen, Bildern und störenden oder kränkenden Erinnerungen trennen, die du nicht mehr brauchst…

Nimm dir etwas Zeit, um diesen Vorgang zu beobachten… Dann verlässt du in Gedanken diesen Raum und gehst hinaus Richtung Straße. Dieser folgst du so lange, bis du ein ungewöhnliches Haus siehst… Es ist das Haus deiner Sinne… das Haus deiner Wahrnehmung…

Du bist neugierig und gehst hinein… Im Flur siehst du an den einzelnen Türen Symbole…

Eine Tür hat an ihrer Front ein riesiges Auge… Du öffnest die Tür und bist im Zimmer des Sehsinns… Du siehst, es ist total verschmutzt… Staub, Spinnweben, Altpapier liegen und hängen darin herum, alles ist wie mit einer Schicht aus einer grauen Masse und dunklen Fäden überzogen…

Das ist Unrat, der sich hier jahrelang angesammelt hat…

Nimm dir eine Weile Zeit, um das Zimmer des Sehens zu säubern… und beginne, es mit den in der Ecke bereitgestellten Materialien und Putzmitteln zu reinigen… Du kannst dich dabei auch bewegen, wenn du magst… und die Putzbewegungen ausführen… Dabei verbesserst du dein Sehvermögen… lasse dir dafür 1 Minute Zeit… danach begleitet dich meine Stimme weiter…

(1 Minute Zeit lassen)

Wenn du bald klarer siehst… bemerkst du an der Wand ein Smart-Board mit einer riesigen 3-D-Projektionsfläche… Hier kannst du alle bisherigen fehlerhaften Informationen löschen und womöglich auch alle sichtbaren Irrtümer deines bisherigen Lebens…

Während du dies tust, verwandeln sich vergangene Fehler in die für dich richtigen Informationen… Sie zeigen sich in Bild, Film und klar formulierten Texten… schön gestaltet und nett anzusehen…

Du bist überrascht, was auf diesem Smart-Board noch alles von dir gereinigt, gelöscht und in Ordnung gebracht werden kann… Aktiviere den „Clean-point“ und nutze das bereits installierte Säuberungsprogramm zu deinem Wohle… Sieh, wie mühelos leicht das alles geht…

Jetzt wirkt alles ganz anders… und während du deinen Namen oder etwas ähnlich Bedeutendes auf die Fläche schreibst, erlebst du, wie klar und gut deine Schrift nun wirkt…

Bei nochmaligem Blick auf dein Smart-Board entdeckst du, dass die schönsten Augenblicke des gestrigen Tages, der letzten Woche… hier zum Abruf bereitstehen… und wenn du weiter stöberst, kannst du wunderbare Momente deines Lebens in eindrucksvollen Bildern und Filmen sehen…

Vielleicht wunderst du dich, dass du manche dieser schönen Impressionen erst jetzt würdigen kannst… Genieße diese Augenblicke und lasse dir ruhig ½ Minute dabei Zeit…

(1/2 Minute Zeit lassen)

Wenn du mit allem fertig bist, werfe den restlichen Abfall in die bereitgestellte Tonne, öffne alle Fenster und lasse Frischluft herein…

Dann schaust du nach draußen… und betrachtest die Landschaft in all ihren Farben und Formen, blickst noch einmal im Zimmer des Sehens umher… und du nimmst wahr, wie sauber und strahlend jetzt alles ist…

Nun kannst du eigenständig dein Säuberungsprogramm jederzeit benutzen und anwenden…

Es wird Zeit zu gehen… du schließt die Fenster… stellst das Reinigungsmaterial an den richtigen Platz zurück… Du kannst jetzt das Zimmer des Sehens verlassen und gehst hinaus in den Flur…

An einer Tür siehst du ein großes Ohr. Du öffnest sie und gehst hinein. Schon beim Betreten des Zimmers des Hörens vernimmst du ein riesiges Durcheinander von Geräuschen und unangenehmen Klängen…

Auch hier wirkt alles verschmutzt… die Wände sind mit Wachs Wolle, Hanf, Watte verklebt… an einigen Stellen hängen alte Eierkartons und Filzlappen…

Reinige das Zimmer des Hörens mit den für dich bereitgestellten Putzmitteln… und bringe es in Ordnung… Bemühe dich erneut, es so sauber wie möglich zu bekommen, denn damit verbesserst du deine Hörkraft…

Auch hier kannst du die entsprechenden Putzbewegungen machen, wenn du möchtest…

Und während du schon nach kurzer Zeit die Dinge in diesem Zimmer deutlicher wahrnehmen kannst… entdeckst du einen Sound-Check-Point mit Rundumklang und das dazugehörige Mischpult in der Mitte des Raumes… Hier prüfst du, ob alle Töne und Geräusche richtig für dich eingestellt sind…

Solltest du herausfinden, dass manche Worte noch unklar wirken… kannst du das regeln und Nebengeräusche mit Hilfe der vorhandenen Audio-Software durch das dafür vorgesehene Entstörungsprogramm entfernen… Dabei verbessert sich der Klang… vor allem bei Worten und Sätzen, die dich und andere verletzt haben… Sie können in angenehmere Tonlagen verändert werden…

Genieße die Freiheit die dir erlaubt, auch falsch verstandene Wörter, Redewendungen und Überzeugungen, die dich behinderten oder kränkten… in die passenden richtigen… zu deinem Nutzen… umzuwandeln…

Du hast auch die Möglichkeit, deine persönlichen Sound-Programme beim Lesen und Sprechen, zum Beispiel für Gedichte, Vorträge und Präsentationen neu zu programmieren… Du kannst sie so einstellen, dass deine Stimme immer verständlicher wird… und zunehmend mehr Kraft hat…

Auch deine Lesefertigkeit, deine Diskussions-Beiträge und deine Fähigkeit, mit und vor anderen gut und im richtigen Ton zu sprechen kannst du so verbessern…

Prüfe alles noch einmal mit Hilfe der vorhandenen Technik und mache jetzt deinen persönlichen Sound-Check…

Stelle das Gerät mit Hilfe des Mikrofons auf deine Stimme so ein… dass du dich selbst deutlicher hören kannst… und du auch von anderen besser gehört und verstanden werden kannst…

Du kannst eine Lieblingserkennungsmelodie hinzufügen …………… oder einen besonderen Gong,…….. der immer dann erscheint, falls du wünschst, dass dir mehr Aufmerksamkeit entgegengebracht wird.

Wenn du fertig bist, entsorgst du den Müll, öffnest die Fenster… und lässt frische Luft herein… Höre den sanften Luftzug und fühle wie angenehm dieser an deinen Ohren vorbeistreicht… höre deinen Atem und die vielen schönen Klänge und angenehmen Töne, Musik, einen persönlichen Motivationssatz aus dem Lautsprecher, der für dich installiert wurde… höre dein Lachen… und genieße das alles ½ Minute lang. Danach begleitet dich meine Stimme weiter…

(1/2 Minute Zeit lassen)

Nun ist es Zeit, das Zimmer des Hörens wieder zu verlassen… Du bringst die Putzmittel zurück… schließt die Fenster und gehst wieder hinaus auf den Flur und blickst dich um…

Dein Blick fällt auf eine Tür mit einer großen Nase… Es ist das Zimmer deines Geruchssinnes…

Schon während du die Tür öffnest, kommen dir viele unangenehme Düfte entgegen…

Du bemerkst den Geruch von faulem Obst, saurer Milch, Schweiß, Fischsauce, verdorbenem Essen, verbrannten Zwiebeln, faulen Eiern, aufdringlichem Parfum… und du beginnst das Zimmer des Riechens zu säubern…

Dabei benutzt du wieder die bereit stehenden Putzmittel und Reinigungsgeräte… Säubere jede Ecke, jeden Winkel, sodass es angenehm und wohlriechend wird…

Reinige auch den Bereich, der wie eine riesige Duftglocke aussieht, sei eifrig und gründlich… und befreie alle Ecken und Winkel von schlechten Gerüchen… Vielleicht möchtest du wieder die Reinigungsbewegungen mit deinem Körper ausführen… Während du dies tust… genießt du immer mehr die neuen frischen Düfte in deiner Umgebung…

Nun öffnest du die Fenster und lässt Frischluft herein… atmest den neuen Wohlgeruch, der dich jetzt umgibt… eine frische Meeresbrise… eine duftende Blumenwiese… den Herbstwald mit frischen Pilzen… oder etwas anderes, das für dich angenehm ist…

Dein Atem ist frei und leicht… und du freust dich, wie viele neue, angenehme Düfte jetzt durch deine Nasenlöcher hereinströmen können… Du spürst dein Riechorgan… und mit dem Gefühl von Zufriedenheit über deine neue Spürnase kannst du beruhigt die Fenster schließen, alle Putzmittel zurückstellen… und das Zimmer des Geruchs wieder verlassen…

Du gehst in den Flur… bewegst dich weiter zum nächsten Zimmer…

An einer Tür ist das Symbol einer großen Zunge angebracht… es ist das Zimmer des Geschmacks…

Als du sie öffnest, schweben dir verschiedene Geschmacksproben entgegen… als wollten sie in deinen Mund fliegen, ähnlich wie im Schlaraffenland… Oje – nur ganz anders! Genießbare und ungenießbare Dinge sind miteinander vermischt… auf gar keinen Fall möchtest du probieren…

Im Raum bemerkst du ein wildes Durcheinander: salzig, sauer, scharf, bitter, süß fliegt in unterschiedlicher Stärke umher und legt sich auf verdorbene und essbare Lebensmittel. Dinge, die dir absolut nicht schmecken, schweben, liegen oder stehen unpassend umher… vielleicht siehst und schmeckst du selbst einige Beispiele…

Indem du die verschiedenen Geschmäcker voneinander trennst, beginnst du das Zimmer des Geschmackes zu reinigen… Kombinationen, die du nicht magst, trennen sich von selbst. Wie erstaunt bist du, was du nun erlebst… Die Schuhsohle verschwindet vom Brot… Sardellen verschwinden von der Erdbeertorte… ranzige Butter fliegt von selbst in den Mülleimer… Brötchen und Nutella verabschieden sich von der Bratensauce… Spinat trennt sich von der Melone… Himbeeren verlassen die Pizza… und so weiter… das wirkt sehr komisch…

Für jede Ecke nimmst du dir Zeit bei der Reinigung, denn wieder stehen dir weitere Hilfsmittel in Form von Geräten neuesten Standards zur Verfügung…

In der Zwischenzeit hast du ja mit Putzen viel Erfahrung… denn du kennst die Vorgänge bereits… du bist in Bewegung, engagiert und gründlich bei der Arbeit… mit Power vollziehst du die Reinigung des Geschmackes… und machst den Raum herrlich sauber…

Wenn du dann alles erledigt hast, öffnest du das Fenster und frische Luft strömt herein…

Jetzt bemerkst du, dass du jeden einzelnen Geschmack mit deiner Zunge ganz neu wahrnehmen kannst… vielleicht deine Lieblingsfrucht, dein Lieblingsgericht?

… und indem du dies schmeckst… spürst du die Bedeutung deines einzigartigen Geschmackes… erlebst die Wirkung auch in anderen Bereichen. Du entdeckst neue Wahlmöglichkeiten… Denn ab jetzt erbringt und leistet dein Geschmackssinn wunderbare Dinge für dich…

Du kannst viel zielstrebiger sein… du kleidest dich neu ein… wählst deinen Freundeskreis bewusster aus, findest Menschen, mit denen du gerne zusammenarbeiten möchtest… gestaltest dein Zimmer, deine Wohnung nach deinem Geschmack… und du fühlst Mut und Motivation für weitere Veränderungen… vielleicht wird dir auch dein Alltag neu und besser schmecken…

Dann kannst du das Reinigungszubehör zurückstellen, die Fenster schließen… und den Raum des Geschmacks verlassen… Du gehst wieder in den Flur und bewegst dich weiter fort…

Dein Blick fällt auf eine Tür mit dem Bild einer großen Hand und eines Herzens… Du öffnest das Zimmer der Berührung, deines Tastsinns… das Zimmer des äußeren und inneren Körpergefühls…

Im Raum spürst du das riesengroße Durcheinander… Ein Ventilator rotiert auf der Fensterbank und droht, herunterzufallen… rostige Schrauben kleben an einem Sessel aus Rattan… halb ausgelaufene Joghurt-Becher verkleben den Fußboden… schmutzige Legos liegen im Kühlschrank… Wüstensand breitet sich auf dem Kopfkissen aus… im Bücherregal sind Eiswürfel, die auf dich zufliegen und dich bedrängen… Heiße Kieselsteine regnen von der Decke…

Reinige das Zimmer deiner Empfindungen, deiner Gefühle… trenne voneinander was bisher unklar und / oder vermischt war… beseitige allen Schmutz… entferne den Müll… und lasse ihn in den vorgesehenen Behältern verschwinden…

Manchmal sind Sperren oder Hindernisse zwischen dir und deinen wahren Gefühlen und Empfindungen zu beseitigen...

Alle Teile, alle Elemente, die dich daran hindern, richtig zu fühlen, kannst du entsorgen… Mit Putzmitteln und modernsten Geräten säuberst du… Decken… Spiegel… Fensterfronten… und mehr…

Und während du aktiv bist… fühlst du mit deinen Händen viel deutlicher die Oberflächen der Materialien an Wänden und Fußböden… kühle Marmorfliesen, Tapeten mit rauen Fasern, weichen Kork, seidene Kissen, die warme Kuscheldecke auf dem Sofa, du berührst alles mit deinen sensiblen Fingern und spürst deutlich die Unterschiede nun mit deiner Haut…

Ebenso ordnet sich in deinem Inneren dein Herz- und Bauchgefühl. In jeder Zelle deines Körpers herrscht Klarheit…

Werfe noch den letzten Unrat hinaus, öffne die Fenster und lasse frische Luft herein… Wenn du magst, streiche jetzt mit deinen Händen über deine Haut… berühre mit deiner linken Hand deine rechte Hand und umgekehrt und spüre, wie gut sie sich anfühlen…

Streiche auch behutsam über deinen Kopf… erfühle die Form deiner Lippen, Ohren und Augen… Spüre dich neu… Nimm die Spannung… an jedem einzelnen Muskel und Organ deines Körpers wahr… und dann lasse los… Du empfindest Freude darüber… wie gut du dich wahrnehmen kannst…

Und wenn du gleich die Augen öffnest… möchtest du vielleicht noch viele andere Dinge neu erfassen… begreifen…

Nun ist es Zeit, das Zimmer des Fühlens wieder zu verlassen…

Du bringst die Putzmittel zurück, schließt die Fenster… gehst hinaus… verlässt das Haus…

Sitzt wieder hier… öffnest langsam die Augen… fühlst dich erfrischt, nimmst die Temperatur im Raum wahr und erlebst, wie es ist, deine Fußspitzen und deine Nasenspitze gleichzeitig wahrzunehmen…

Du bist topfit, hellwach und es geht dir besser als vorher, wie nach einem tiefen und erholsamen Schlaf… hellwach und bei bester Gesundheit… sieh dich um… recke und strecke dich…und sei wieder ganz wach!

Kaum war die Sinnenreise zu Ende, verlangte die Mehrzahl der Teilnehmer nach einem großen Stück Eistorte mit Früchten. Lediglich Frau Schaf legte eine Sardelle obenauf, um dem Ganzen mehr Würze zu verleihen. Sie hatte keinen Appetit auf Süßes und hätte sich gerne von ihren aufkeimenden Gedanken an die Zwillinge abgelenkt. Deshalb sprach Elsbeth Schaf: „Sollte ich Ihnen nun meine Niederschrift zur Sinnes-Wahrnehmung vorlesen?“

Dr. Engström entgegnete, dass er zunächst alles lieber etwas sacken lassen wollte, dass er aber grundsätzlich sehr daran interessiert wäre, sich mit den anderen Zuhörern und auch mit Frau Schaf, die ja vorgelesen hatte, über die erlebten Träume auszutauschen.

Der Hotelmanager Sebastian Kringel kam vorbei und erkundigte sich nach besonderen Wünschen der Club-Maed Mitglieder. Die Gäste in seinem Haus sollten sich ja wohlfühlen! Sebastian hatte ein ausgezeichnetes Marketing-Konzept entwickelt, das er durch seine eigenen Affirmationen verstärkt hatte: „Ich plane meine Spontaneität sorgfältig! Meine Kunden kommen gerne wieder, denn ich bin in der Lage, auf ihre Wünsche einzugehen. Mein technisches Know How ist perfekt, es fördert Veränderungsprozesse. Ich kenne mein Psycho-Publikum sehr genau und weiß, dass ich ihnen jederzeit immer wieder Höhen und Tiefen verschaffen kann.“

In diesem Zusammenhang kündigte er eine Überraschungsvorstellung im Rahmen der Anime-Convention mit Schwerpunkt Dragon Balls am Seeufer an. Alle Hotelgäste wären herzlich dazu eingeladen, die fantasiereichen Kostüme auf dem Laufsteg von der Seetribüne aus zu bestaunen und sich vielleicht sogar mit ihrer Lieblingsfigur fotografieren zu lassen.

Frau Schaf schlug energisch das Buch mit dem Fleck zu und dachte nur: „Das bringt mich sicherlich wieder auf andere Gedanken.“ Da geschah etwas Komisches. Denn kurz bevor die Seiten zusammenklappten, schienen sich zwei Buchdeckel-Flecken, die nach innen gewandert waren, in drohende Augen unter grimmig zusammengezogenen Brauen zu verwandeln. Sie traute ihren Augen nicht, als sie dazu noch Ausbuchtungen entdeckte, die aus dem Buch fast wie Ohren herausragten. Das sah beinahe so aus wie in einem Comic-Heft ihrer Kids…

Die Club-Maed-Mitglieder waren begeistert von der Idee, der Vorstellung beiwohnen zu können und eilten zum See, um sich einen guten Platz zu sichern. Nach der Reinigung ihrer Sinne war ihre Wahrnehmung geschärft und so konnten sie besonders viele Details bemerken.

Albert Muster hatte wenig Interesse, sich näher mit Japans Kultur zu befassen, wenn man Mangas überhaupt als Kultur bezeichnen konnte. Seiner Meinung nach waren Energiebälle Fantastereien und reines Marketing. Er schloss die Augen und machte ein Nickerchen.

Die Gruppe hatte sich gemeinsam mit zwei weiteren Interessierten auf der Tribüne am See versammelt, als die Show begann. Es war eine Augenweide!

„ ist dein Freund“, war eine beliebte Redewendung, wenn sich niemand auskannte, worum es eigentlich ging und so entschlossen sich die Club-Maed-Mitglieder, das Internet zu bemühen, um mehr über Mangas zu erfahren.

Egbert von Greifenklau wollte noch mehr Hintergrundwissen und sah bei Wikipedia nach. Dort fand er alle wichtigen Gestalten.

Zunächst präsentierten sich auf dem Laufsteg 27 sehr ähnlich aussehende Son-Gokus aus dem Manga Dragon Ball. Diese hatten wild abstehende dunkle Haarsträhnen und trugen einen orangefarbenen Overall mit blauem Gürtel und halbhohen Stiefeln. Sie schauten grimmig aus mit ihren weit aufgerissenen Augen. Einer von ihnen zeigte sogar seine muskulöse Brust.

Egbert von Greifenklau las vor: „Son-Goku ist der Held der Geschichte und ist darum bemüht im ständigem Kampf zwischen Gut und Böse den Frieden auf der Welt zu sichern. Er besitzt eine Überschallwolke. Von solchen Wolken werden nur Menschen reinen Herzens getragen. Ein fester Bestandteil in seinem Leben sind die Kampfsportturniere“… Kaum hatte er davon gesprochen, erschienen 28 Kampfturner. Der Himmel war wolkenlos.

Den Kampfturnern folgten 29 blau-gefiederte Kampfhühner mit viereckigen Augen und Fledermausohren. Egbert von Greifenklau suchte und suchte, aber davon war bei Wikipedia nichts zu finden. Bei dieser Darbietung fasste sich Dr. Engström mehrmals an den Kopf und sinnierte: „Ich habe und fühle Schwindel. Wache ich oder träume ich? Irgendwie kommen mir diese Hühner bekannt vor!“ Aber so schnell wie die Hühner gekommen waren, waren sie auch schon wieder verschwunden.

Egbert von Greifenklau tippte wie besessen auf seinem Tablet herum, um bei den dargestellten Szenen herauszufinden, was da wirklich abgeht, wie beim Opernführer. Er schrie heraus: „Der Held hat einen Affenschwanz!“, und dann verstummte er.

Denn nun folgten neue Performance- Elemente, die bisher noch nicht in der Öffentlichkeit gezeigt worden waren. Den 7 dickeren Teilnehmern der Show war die Rolle der Dragon Balls vorbehalten. Es war erstaunlich, über wieviel Energie sie verfügten. Sie purzelten in goldgelben Overalls über die Bühne und erinnerten Engström ein bisschen an die goldenen Kugeln aus der Trance. Da ging es ihm gleich wieder besser.

Egbert von Greifenklau nahm erneut sein Tablet und las mit lauter Stimme vor: „Wenn alle 7 Dragon Balls zusammengesammelt wurden, kann der heilige Drache Shenlong gerufen werden, der demjenigen einen Wunsch erfüllt, der ihn zuerst ausspricht!“ Und schon folgte der nächste Höhepunkt. Mehr als 100 Darsteller bildeten gemeinsam den heiligen Drachen Shenlong, der wie der Name schon andeutet, sehr lang war. Davon wiederum war der Delfinmensch hellauf begeistert. Er pfiff und applaudierte, solange er Atem hatte. Danach dachte er kurz an das Abendessen und wünschte sich spontan Spinatknödel mit Knoblauch. Diesen Gedanken sprach er versehentlich laut aus.

Egbert von Greifenklau las weiter vor: „Der nächste Wunsch kann erst wieder in einem Jahr erfüllt werden… Prinz Pilaw ruft im Manga Shenlong, weil er nach der Weltherrschaft strebt.“

Wurde durch den Wunsch des Delfinmenschen nach Spinatklößchen etwas Schlimmeres verhütet?

Nun erschien ein dümmlich aussehender blau-weißer Kater zusammen mit einer Heckenschere. Er wurde mit dem Namen „Pool“ angekündigt und mit den übergroßen Ohren schien er nicht so attraktiv wie die anderen Masken zu sein, denn er wurde nur von einer einzigen Person dargestellt. Aber er passte farblich prima zu den Hühnern, fand Andrea. Noch mehr als sein Aussehen gefielen ihr die geschmeidig-tänzerischen Bewegungen des blau-weißen Wesens, als er sich scheinbar leichtfüßig um die Fahnenstangen am Seeufer bewegte. Frau Schaf fielen dabei die Ohren von vorhin im Buch wieder ein und sie schickte ihren Zwillingen ein Foto von Mr. Pool mit ihrem Smartphone.

Egbert von Greifenklau las vor: „Der Kater Pool und die Schere sind ein und dieselbe Figur. In der Geschichte verwandelt sich Pool in eine Schere und schneidet Son-Goku den Affenschwanz ab.“

Zum guten Schluss erschien der bösartige Prinz Pilaw. Er glich irgendwie einem Alien mit seinem blauen Teint und war bei den Darstellern aber auch bei den Zuschauern nicht sonderlich beliebt (es gab nur 5 von ihm)…für Egbert von Greifenklau schien er ein echter „Royal“ zu sein. Er fand den ernsten und unbewegten Gesichtsausdruck besonders beeindruckend und ließ sich deshalb später mit ihm gemeinsam von Hugo Kirchheim ablichten.

Die Show war schnell vorüber und dann folgte die Prämierung der Kostüme.

Die Jury konnte sich zunächst nicht entscheiden, ob der heilige Drache oder der Kater den Preis für das schönste Kostüm erhalten sollte. Nach Konsultation eines Notars einigten sie sich der Einfachheit halber auf den Kater Pool wegen der leichteren Preisvergabe. Schließlich handelte es sich in diesem Fall nur um eine einzige Person als Performancekünstler. Da musste der Preis nicht geteilt werden.

Auch unsere Mitglieder würdigten die Mühe und das große Engagement der Maskenbildner und der Darsteller.

Am See wehte ein kühleres Lüftchen und so waren alle froh, nach Beendigung der Veranstaltung